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Medium:   Uwe Speer e Monika-Manuela Speer 
SANTINI:  Il maestro del mondo ASHTAR SHERAN 

 
Il testo su questo argomento è stato ricevuto medialmente nel Circolo Mediale della Pace di Berlino, 
una comunità cristiana/spiritualista, tra il 1956 e il 1975. Le trasmissioni fanno parte del Menektel, una 
raccolta ventennale di verbali composta da oltre 4.500 pagine A4, che è stata riorganizzata. Tutti i testi 
sono stati lasciati nella loro forma originale. Il lavoro dei due mezzi di scrittura, Monika-Manuela 
Speer e Uwe Speer, è iniziato rispettivamente all'età di 15 e 17 anni. L'opera complessiva del MFK di 
Berlino è uno dei vertici assoluti della ricerca scientifica di frontiera. La riproduzione delle nuove 
compilazioni è incoraggiata e non è soggetta ad alcuna restrizione. 
 
 
 
 
Prefazione dell'editore 
 
Questo 15° discorso del Maestro mondiale ASHTAR SHERAN del 1967 permetterà anche al lettore di 
sentire le risonanze e i riflessi della sua anima su questi testi. Leggendo i testi in modo critico, si può 
riconoscere intuitivamente il valore di questi messaggi. La nostra mente appartiene alla terza dimen-
sione e può quindi pensare e capire solo in tre dimensioni. È estremamente difficile per qualsiasi IN-
SEGNANTE spiegare le connessioni superiori alla dimensione con il vocabolario esistente sulla terra. 
Le domande che sorgono o i capitoli che inizialmente vengono visti come contraddittori trovano di 
solito la loro spiegazione nei passaggi successivi. In ogni caso, questo è ciò che hanno detto i lettori 
che mi hanno contattato telefonicamente e che hanno condiviso con me le loro impressioni. Ogni tipo 
di feedback è prezioso e importante. 
 
Mi hanno chiesto perché faccio questo lavoro. Sono rimasto perplesso e, a dire il vero, non lo so. Non 
ci ho quasi mai pensato e non credo sia necessario. O lo fai o non lo fai. È così semplice. Ma: si vive 
più intensamente quando si è riconosciuto il significato e le connessioni in molte cose! La maggior 
parte delle persone conosce solo il mondo preconcetto scientifico/teologico e non si sente a proprio 
agio nonostante tutte le spiegazioni. Ognuno di noi conosce queste sensazioni. 
 
Una delle più importanti realizzazioni per me è che il caos e l'ordine non si escludono a vicenda. I due 
sono quasi dialetticamente legati. Il caos nasce dall'ordine attraverso impulsi contro una struttura stabi-
le. Ma dal caos emerge anche un nuovo ordine attraverso processi di auto-organizzazione. Le transi-
zioni avvengono secondo determinate regole. L'umanità di oggi sta vivendo una tale transizione, o 
meglio un periodo di transizione, ma le regole sono in gran parte sconosciute. 
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Introduzione    (di Herbert Viktor Speer, Responsabile del Circolo Mediale della Pace di Berlino) 
 
Il termine “dischi volanti” è conosciuto in tutto il mondo. Purtroppo, questo fenomeno è stato messo in 
dubbio e ridicolizzato per anni. Da oltre 10 anni ci sforziamo di ricercare questi misteriosi fenomeni 
celesti. Noi, il “Circolo della Pace Mediale di Berlino”, abbiamo pubblicato molti opuscoli al riguardo. 
Oggi il nome di ASHTAR SHERAN è noto in molti Paesi. Questo nome garantisce la verità e la cono-
scenza più elevata, è un maestro mondiale universale che deve compiere la missione di un Messia. 
 
Grazie ad anni di esperienza e di addestramento alla medianità, siamo stati in grado di stabilire un 
contatto con i visitatori extraterrestri della nostra Terra. Di tanto in tanto riceviamo messaggi impor-
tanti che sono più di una rivelazione e mettono in ombra la Bibbia. È in atto un enorme rinnovamento 
spirituale. Per noi esseri umani è giunto il momento di fare qualcosa di simile. 
 
Per quanto gli UFO siano stati bestemmiati in tutto il mondo, è stato impossibile continuare a trasfor-
mare la sublime verità in una menzogna. Oggi i governi dei più grandi Paesi devono fare i conti con 
questo fenomeno, ma non hanno il contatto diretto che noi abbiamo coltivato con pieno successo negli 
ultimi 10 anni. Le verità che abbiamo appreso sono così importanti per noi che gettano le basi per un 
nuovo futuro. 
 
Il fenomeno dei dischi volanti non può più essere ignorato. A seguito delle pressioni, le Nazioni Unite 
devono occuparsene. Il professor J. Allen Hynek, docente di astronomia presso la North-Western Uni-
versity di Evansion, Illinois, consulente dell'aeronautica statunitense in materia di UFO, ritiene, sulla 
base di prove schiaccianti, che non vi siano dubbi sull'esistenza di extraterrestri che ci visitano da 
migliaia di anni. Le università americane sono incaricate di indagare su questi fenomeni, di fare ricer-
che approfondite e di riferire al governo. Nel frattempo, il governo americano ha incaricato l'Universi-
tà del Colorado, sotto la direzione del dottor Edward U. Condon, di indagare in dettaglio sul mistero 
dei dischi volanti. 
 
Anni fa, quando la rivista “Revue” pubblicò un servizio speciale sui nostri contatti UFO, i giornali 
della DDR derisero questa presunta superstizione. Oggi anche i giornali sovietici scrivono dei feno-
meni UFO senza ridicolizzarli. 
 
L'astronomo sovietico Felix Zigel descrive i fenomeni UFO nella rivista “Junge Generation”; egli 
afferma che questi fenomeni non sono basati sull'immaginazione, ma sono reali. Nel giugno 1965 si 
svolse a Mosca un simposio internazionale sui fenomeni atmosferici. La questione degli UFO fu di-
scussa in tutta serietà. L'astronomo russo sovietico Felix Zigel sottolineò espressamente che gli UFO 
non sono astronavi terrestri segrete delle grandi potenze. 
 
Anche l'astronauta russo Gagarin riferì che i “dischi volanti” erano veri e propri oggetti volanti la cui 
velocità superava di gran lunga i 100.000 chilometri orari. 
 
Non abbiamo bisogno di queste scoperte perché siamo in contatto con gli occupanti degli UFO da 10 
anni. Le scoperte ufficiali ora confermano solo ciò che abbiamo pubblicato in precedenza. Tuttavia, i 
contatti verbali vengono tralasciati e vengono enfatizzati gli avvistamenti delle astronavi extraterrestri. 
 
Finora è emerso che quasi tutte le nostre previsioni e segnalazioni sugli UFO sono state gradualmente 
confermate da altre fonti. Ciò che all'inizio eravamo accusati di essere una fantasia si è rivelato nel 
tempo una verità oggettiva. 
 
 
Non è nostra missione spiegare il problema tecnico. Ci siamo specializzati interamente nella comuni-
cazione, che al momento ci sembra molto più importante della determinazione delle traiettorie. 
 
In 10 anni abbiamo pubblicato tutti i contatti. Il loro contenuto è stato confermato dall'ufologia. Di 
conseguenza, non abbiamo altro da aggiungere. Non possiamo aiutare nessuno che abbia dubbi su 
questa comprensione in questo modo. 
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L'umanità terrestre non ha una comprensione globale dei fenomeni soprannaturali ed extraterrestri. Per 
migliaia di anni sono stati male interpretati e dogmatizzati. 
 
ASHTAR SHERAN, Il responsabile è, come già sappiamo, un insegnante mondiale altamente qualifi-
cato, la cui conoscenza ed esperienza non può essere paragonata al meglio della nostra umanità. 
 
L'intero contenuto di questo opuscolo, che tratta degli UFO, cioè dei dischi volanti, è basato sulla 
verità e non ha nulla a che fare con la fantascienza. 
 
Se avete afferrato la verità, allora difendete la verità! 
 
 

Circolo della Pace Mediale di Berlino 
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Il comportamento bellicoso   (Messaggio mediale da parte di ASHTAR SHERAN) 
 
Pace oltre ogni confine! 
 
Noi Santini siamo sempre felici di dare questo saluto universale. Ma purtroppo devo confessare che 
sono sopraffatto da una strana sensazione quando rivolgo questo bellissimo saluto all'umanità sulla 
terra. 
 
Anche se il mio tempo è incredibilmente limitato, cercherò di dirvi le cose più importanti nella misura 
in cui sono in grado di esprimermi nella vostra lingua. Non nel senso che ho una padronanza imperfet-
ta della lingua tedesca. No, non è così. Ma questa lingua, come tutte le altre lingue terrene, è ancora 
imperfetta secondo il vostro sviluppo, soprattutto nelle questioni universali. Qui vi manca l'esperienza 
e quindi non avete un vocabolario corrispondente. 
 
Per circa 10 anni mi sono personalmente sforzato di tenervi davanti a uno specchio. Ho usato parole 
moderate per sottolineare i vostri errori madornali. Ho mostrato grande considerazione per le vostre 
tradizioni e i vostri dogmi. Non ho voluto propagandare frettolosamente il rinnovamento e il risveglio 
spirituale. Volevo aspettare e vedere l'effetto delle mie parole. Ho dovuto fare i conti con l'intolleranza 
dei leader terreni. Conoscevo l'incredibile resistenza delle vostre religioni e chiese. Conoscevo l'auda-
cia dei vostri politici, che non si preoccupano del rinnovamento spirituale, ma continuano sulle loro 
strade sbagliate. Nel frattempo, la situazione è un po' cambiata. 
 
Finalmente stiamo per essere presi sul serio. Le nostre astronavi non hanno mancato di fare impressio-
ne! Se veniamo presi sul serio, anche le nostre parole devono inevitabilmente essere prese sul serio. 
Un'astronave non può parlare. Ma i piloti possono dirvi qualcosa, anche se non vi piace molto. Si è 
detto che le mie parole sono diventate più dure con il passare del tempo. Ammetto che sono stato co-
stretto a farlo, perché pensate alla guerra in Vietnam. Pensate al confine innaturale che attraversa la 
Germania, senza risparmiare nemmeno una grande città cosmopolita. Alla luce di questo sviluppo, non 
possiamo parlarvi con le lingue degli angeli. Anche la Bibbia fornisce informazioni su come i nostri 
antenati parlavano alle persone sulla terra. Le loro parole non erano certo amichevoli, perché si legge: 
“È un popolo disobbediente”. 
 
Questa giustificazione, che precede le mie parole, è assolutamente necessaria. Dovete tenerne conto. 
So che questa volta non posso evitare di scioccarvi. Anche la nostra pazienza è messa a dura prova. 
Non ho intenzione di scrivere un trattato religioso. Voglio solo informarvi della situazione autoinflitta 
in cui vive l'umanità di questa Terra e di ciò che deve aspettarsi. 
 
Questa situazione sulla terra non è dovuta solo a uno sviluppo errato degli ultimi anni, ma risale ad 
almeno 10.000 anni fa. In questo periodo si è verificato un cambiamento nel modo di vivere. Uno 
sviluppo tecnico ha cambiato totalmente il volto della Terra, ma lo scopo di questo sviluppo non è mai 
stato preso in considerazione in modo giusto. Questa purificazione del pianeta Terra non ha svolto il 
suo compito perché queste persone si oppongono ostinatamente e pervicacemente a qualsiasi possibili-
tà di purificazione. Quasi tutti gli esseri umani che completano la loro vita su questa Terra e passano 
nelle regioni del mondo spirituale non hanno fatto alcun progresso per quanto riguarda la purificazione 
del carattere e delle disposizioni divino-umane. Con orrore, questa umanità è brutalizzata e disumaniz-
zata. 
 
Non riusciamo a trovare nella vostra lingua le parole giuste per definire il comportamento bellico, 
compresi tutti i preparativi per l'attacco o la difesa. Spiegare questo comportamento porterebbe nei 
regni oscuri dei demoni. 
 
 
 
Il pensiero dei vostri intellettuali è abominevole. Il pensiero dei vostri sacerdoti è ingenuo. Ma io met-
to in guardia dall'ingenuità, perché è un ritardo così significativo in ogni sviluppo spirituale che è peri-
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coloso per il futuro di tutti gli uomini. I pericoli che minacciano una persona non sono solo a livello 
materiale. Questi pericoli possono subire un incremento inimmaginabile per l'anima di una persona. 
 
Questi pericoli vi sono sconosciuti perché le regioni in cui questi pericoli vi attendono non sono accet-
tate, perché queste regioni, che voi chiamate “al di là”, sono considerate fantasie superstiziose. Qui 
devo minacciarvi seriamente con un dito alzato. Queste regioni e alcune forme di vita soprannaturali 
non sono sconosciute ai ricercatori seri. Esiste anche una vasta letteratura sull'argomento, ma nessuno 
dei responsabili del vostro mondo se ne interessa. Preferiscono una sigaretta, una grappa o un bicchie-
re di champagne piuttosto che una piccola porzione di verità oggettiva. 
 
Abbiamo aumentato in modo significativo la costruzione delle nostre astronavi. La costruzione di 
questi oggetti volanti richiede molto tempo, ma ora siamo in grado di prendere il controllo completo 
della vostra Terra in caso di necessità. Tali prospettive ci fanno apparire immediatamente come nemi-
ci. I vostri leader umani, purtroppo, non possono pensare diversamente dal fatto che chiunque sia su-
periore in qualsiasi modo sia un nemico. Non è nemmeno necessaria la superiorità, perché anche un'o-
pinione diversa può portare a tale inimicizia. 
 

• A volte abbiamo visitato altri pianeti abitati da grandi popolazioni umane, ma da nessuna parte 
c'è un atteggiamento così ostile nei confronti dei visitatori stranieri come nel vostro caso. 

 
Giornalisti e illustratori hanno fatto la loro parte per ritrarci come mostri disgustosi o ridicoli. Ma 
siamo solo leggermente più piccoli di quelli a cui siete abituati. Tra l'altro, non ci differenziamo quasi 
per l'aspetto. Inoltre, il colore della nostra pelle non è verde, come alcuni hanno sostenuto. Ma come 
fate a sapere che nell'universo esistono razze colorate superiori alla razza bianca sulla Terra? Per voi 
siamo persone di colore. Ma noi non vogliamo scambiare con voi, tanto meno assumere il vostro carat-
tere. 
 
Queste parole non piaceranno a nessuno sulla terra, tanto meno ai vostri leader. Naturalmente diranno: 
“Non c'è bisogno di agitarsi. È solo una bufala. Non c'è da preoccuparsi!”. Ma noi abbiamo almeno un 
numero sufficiente di astronavi per disattivare tutti gli alimentatori della Terra nello stesso momento, 
per esempio. Solo questo sarebbe un colpo terribile alla vostra esistenza e alla vostra difesa. 
 
Si parla di pace, ma non la si offre; si pretende invece che gli avversari accettino condizioni che stra-
volgerebbero tutto. Questo è un gioco che non può finire. La pace è impossibile nelle circostanze at-
tuali e qualsiasi intenzione in tal senso è impraticabile, anzi è una ridicola perdita di tempo. La pace 
senza un elemento morale e religioso è contro natura! Non si possono piantare ortaggi in un deserto 
sabbioso se si impedisce la pioggia. Questa pioggia che vi manca è la conoscenza di una religione 
oggettiva, la conoscenza di fatti universali. In ogni caso, ci chiediamo come sia possibile che persone 
intelligenti siano così arretrate da questo punto di vista. 
 
Dovrò toccare vari punti che attaccano un sacro tabù. Dove accadono queste cose c'è sempre stata una 
guerra. Spero che non ci sia una guerra, ma mi aspetto che scoppi una grande indignazione nelle auto-
rità ecclesiastiche. Ma vi metto in guardia con urgenza da qualsiasi ottundimento religioso del tipo che 
ha condotto l'umanità negli abissi più profondi per migliaia di anni. Tra di voi ci sono stati personaggi 
famosi che hanno riconosciuto chiaramente l'errore, ma che non hanno saputo sostituire l'errore con la 
verità. Erano grandi socialisti e filosofi. La loro memoria è canonizzata, anche se non vi hanno reden-
to. Piuttosto, si può dire che vi hanno condotto in abissi ancora più profondi. Qui è davvero difficile 
realizzare la necessaria illuminazione. 
Un'educazione sbagliata è indicibilmente difficile da cambiare. I falsi insegnamenti e le false opinioni 
costituiscono la base dell'intera coscienza di una persona. Che cosa si deve fare? - Ogni nuovo inse-
gnamento, anche se è la più grande verità d'oro puro, viene passato al mulino della coscienza e lì viene 
respinto perché semplicemente non è giusto. La verità viene accettata solo se può essere confrontata 
con gli errori del caso, se si può trovare una corrispondenza. Ogni essere umano cerca di trovare con-
ferme al proprio pensiero, ma le nostre esperienze e le nostre illuminazioni, che sono avanti di qualche 
migliaio di anni rispetto a voi, non confermeranno mai il vostro pensiero e le vostre visioni affastella-
te. 
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La stessa parola “impossibile” è un termine puramente terreno che non esiste in nessun altro luogo 
dell'universo. Ma anche nel vostro vocabolario si dice: “Con DIO nulla è impossibile”. Ma poiché 
questo SPIRITO UNIVERSALE - che voi chiamate “DIO” - opera ovunque, il vostro termine “impos-
sibile” non ha senso, a meno che non esista un DIO. Qui sono già al punto delicato che è particolar-
mente importante: ogni persona sulla terra si pone una volta questa domanda, se esiste un DIO e quali 
funzioni svolge. Indipendentemente dal fatto che riceva o meno una risposta alla sua domanda. 
 
Ma una persona può anche ricevere da un professore di scienze naturali una risposta che è puramente 
insensata. Anche un professore con quattro dottorati può solo esprimere la sua opinione. Non può 
riferire su qualcosa di cui lui stesso non ha idea! A questo proposito, è lui stesso il grande interrogante. 
Vuole fare chiarezza su questo mistero da solo. Ma nessuno al mondo può aiutarlo. Per rispondere a 
questa domanda, bisogna uscire dalla propria pelle terrena. Ma lo si può fare solo se prima si muore. 
Ma poi non si può più tornare sulla terra nel proprio corpo. Di conseguenza, questa domanda rimane 
senza risposta sulla terra. 
 
Le cose sembrano un po' diverse per noi. Non siamo rimasti fermi. Non ci siamo affidati solo allo 
sviluppo fisico. Abbiamo promosso anche il nostro sviluppo spirituale. Per questo motivo, siamo mol-
to più vicini ai vari misteri. Le nostre prospettive si sono ampliate. Non solo abbiamo esperienza nel 
regno materiale, ma siamo anche esperti in aree e possibilità spirituali. Una di queste possibilità è la 
comunicazione con voi. 
 
Tutte le azioni, tutti i pensieri su questa terra sono causati dall'empietà o da una falsa rappresentazione 
dello SPIRITO UNIVERSALE, come quella praticata dalle chiese e da altre comunità religiose. Ai 
nostri occhi, le vostre chiese sono una tradizione, un teatro e un insieme di bugie, fantasie e interpreta-
zioni errate. 
 
Dimostrerò che ho ragione a questo proposito nel corso delle mie brevi spiegazioni. Tra l'altro, ho già 
scritto su questo argomento in passato. Fortunatamente è stato pubblicato e tradotto in altre lingue. Ciò 
che mi offende è il fatto che i ricercatori UFO in America non sono affatto interessati a un nostro mes-
saggio. Bisogna aiutarli. Ma questi sono affari vostri! La nostra missione ha altri aspetti. Dopo tutto, il 
futuro porterà cambiamenti significativi per voi. 
 
Non nego che anche le vostre religioni contengano verità parziali positive. Tuttavia, le religioni terrene 
hanno offuscato la comprensione delle persone e influenzato il loro comportamento. Per darvi una 
spiegazione sufficiente della vostra situazione generale, devo anche spiegarvi le vostre visioni politi-
che del mondo. Esse sono la causa di guerre terribili e di una mentalità odiosa nei confronti di altri 
esseri umani di altre razze e popoli. 
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Sulla dottrina dell'uguaglianza 
 
Il comunismo rosso ha fatto progressi inimmaginabili, inaugurando un'epoca che ha portato alle mag-
giori tensioni tra le nazioni. Devo approfondire le motivazioni che hanno portato a questa visione del 
mondo. 
 

• L'immagine distorta delle chiese cristiane ha ostacolato lo sviluppo verso l'alto degli strati in-
feriori dell'umanità terrena. 

 
Sia i ricchi che gli intellettuali esercitavano pressioni sulla popolazione media e su quella povera. Que-
sto era particolarmente evidente in Russia. Grandi pensatori hanno filosofeggiato su questo tema. 
 

• Un attento esame delle Sacre Scritture ha rivelato che esse andavano contro ogni logica nor-
male. 

 
È proprio così. È quindi vero che non poteva essere come dice la Bibbia. In questa Scrittura, che eser-
cita un'influenza così forte su tutta la vita terrena, c'era un “impossibile”. I sacerdoti non ammisero 
questo “impossibile”, ma rimasero obbedienti alla lettera. Erano del parere che fosse vietato pensare a 
possibili errori. C'era e c'è un tabù sulla Bibbia. Chiunque la tocchi è un eretico, un bestemmiatore che 
rischia la dannazione eterna. Non posso bollare questo punto con sufficiente forza come un errore! 
 
Grandi sociologi, come Marx ed Engels, hanno avuto il coraggio di non credere alla dannazione eterna 
o di accettarla per puro idealismo. Che coraggio di fronte a tali minacce religiose! Marx, che seguiva 
la filosofia di Spinoza, era un grande genio del pensiero e della logica incorruttibile. Abbiamo il mas-
simo rispetto per queste persone. Eppure... anche lui, come molti altri, ha sbagliato in modo inimma-
ginabile, tragico e con la rovina di tutti. 
 
Non c'è ingratitudine verso questi sociologi che avevano un amore senza pari per tutta l'umanità della 
terra. La loro intenzione era onesta, il loro sforzo è stato un errore. Non avevano sotto i piedi una piat-
taforma di verità oggettiva. Nessuno poteva istruirli a questo proposito. Noi siamo gli unici testimoni 
della verità e questi grandi pensatori non avevano alcun legame con noi. Il loro pensiero analogico, 
basato sull'errore, era naturalmente un capolavoro di logica la cui analogia era basata sull'errore. 
 
La Bibbia descrive un Dio vendicativo. Marx si disse che un DIO non avrebbe mai potuto essere così, 
altrimenti non sarebbe mai stato un DIO d'AMORE. Quindi questo “Dio” non poteva esistere, il suo 
trono era vuoto. Pensò che fosse giusto porre fine a questa superstizione. Secondo lui, l'adorazione e 
l'obbedienza della gente si concentravano su un falso oggetto. 
 

• Non si può togliere qualcosa alle persone, tanto meno un DIO, se non si può dare loro un sosti-
tuto. Questa idea è stata la nascita della visione del mondo comunista. 

 
Un Dio illogico non ha bisogno di essere dimostrato. L'illogicità è una prova sufficiente. Eppure le 
chiese continuano ad aggrapparsi a questa illogicità. Questo è uno dei motivi per cui il dibattito politi-
co è diventato inimmaginabilmente teso. 
 
Come fa l'umanità sulla terra a sapere che esiste un DIO e che potere ha? La Bibbia risponde a questa 
domanda: “Dio parlò all'uomo sul Monte Sinai”. DIO - cioè il vero SPIRITO UNIVERSALE - non ha 
mai mostrato il suo volto. E non sarebbe mai apparso in un modo così kitsch come quello riportato 
dalla Bibbia. 
Le nostre astronavi, che esistevano diverse migliaia di anni fa ma che da allora sono state notevolmen-
te migliorate, hanno influenzato la Bibbia. I nostri antenati hanno cercato di portarvi una vera fede in 
Dio e di insegnarvi a convivere pacificamente. 
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• Chiunque pensasse che ci fosse un DIO sul Monte Sinai si sbagliava di grosso. Eppure i nostri 
antenati erano messaggeri di DIO, proprio come lo siamo noi oggi. 

 
Cosa sapevano Marx o Engels o uno Stalin di questi MESSAGGI DI DIO, dei MESSAGGI del vostro 
futuro? Credevano di essere stati creati dal caso. Sapevano che il potere politico è di immensa impor-
tanza. Si sono detti che l'umanità non poteva essere governata da DIO, ma da un corpo di grandi pen-
satori. 
 

• Il vero DIO, come non è ancora descritto nelle vostre Sacre Scritture, non governa l'umanità, 
ma la natura e le sue stelle. Crea leggi celesti, ma non leggi per la coesistenza di uomini e 
animali. 

 
Ogni cosa ha la sua libertà di sviluppo! Ma in realtà esiste una SQUADRA di grandi PENSATORI che 
governa il mondo. Questa SQUADRA si trova in regioni spirituali che vengono derisoriamente ignora-
te dai vostri leader. Coloro che non ascoltano le istruzioni di questa SQUADRA vagheranno invano, 
perché non risolveranno mai i veri problemi in modo soddisfacente. 
 
Il problema della pace nel mondo non è mai stato risolto dagli uomini sulla terra. Potrebbe essere risol-
to nel momento stesso in cui abbracciate pienamente la verità. 
 
Ascoltate le mie parole! 
 
Noi Santini siamo i garanti più affidabili del vostro futuro. Siamo gli ANGELI autorizzati dell'amore e 
del vostro futuro. La visione politica del mondo è totalmente falsificata perché le pietre di fondazione 
non sono fatte di roccia. La roccia della verità è la vita spirituale nell'universo inimmaginabile. 
 
Le scienze non si sono chiuse al pensiero dei grandi sociologi. La pseudo-logica di queste visioni del 
mondo ha lasciato la più forte impressione su tutti gli scienziati. Non c'è da stupirsi che rifiutino tutto 
ciò che ha a che fare con la religione, DIO o un regno spirituale. Queste persone si sono lasciate acce-
care da pseudo-verità. 
 
La realtà è incredibilmente logica e potente: basta conoscerla. 
 
Per esempio, un artista può essere il più grande genio di tutti i tempi, ma il suo genio non gli servireb-
be a nulla se non avesse il materiale giusto per le sue opere. È un paragone che vale anche per i grandi 
pensatori: possono essere grandi pensatori, ma i risultati del loro pensiero non sono ancora corretti. Ma 
se Marx avesse conosciuto la verità sulla nostra esistenza e sulla nostra attività, avrebbe avuto a dispo-
sizione un materiale con il quale avrebbe davvero compiuto un'impresa geniale unica. 
 

• Le persone veramente spirituali si rendono conto nel corso della loro vita che la vita senza 
aspetti divini sarebbe completamente priva di significato. 

 
Tutto ha uno scopo nella natura universale! 
 
Esiste un'equazione tra il concetto di DIO e il concetto di natura. Di conseguenza, l'affermazione che 
qualcosa è naturale può anche essere sostituita dalle parole “è divino”. Non c'è alcuna differenza in 
questo. Se l'ateismo comunista fa di tutto per sradicare ogni pensiero religioso, è una grande offesa, 
perché significa anche voler sradicare tutto ciò che è naturale. 
Tutti gli uomini sono uguali davanti a DIO: questo è ciò che dice la Bibbia. Questo non è del tutto 
vero, perché ci sono enormi differenze tra le persone. Ci sono persone buone e cattive, persone intelli-
genti e stupide. Non possono essere considerate sotto un unico aspetto. Di conseguenza, non potrà mai 
esserci una completa uguaglianza tra le persone sulla terra. Qualsiasi filosofia o scienza politica che 
affermi questo sta mentendo. 
 
Il comunismo rosso deve i suoi numerosi seguaci a questa menzogna. Promette l'uguaglianza alle clas-
si inferiori. I poveri credono quindi di raggiungere un compromesso; credono che riceveranno una 
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parte dai ricchi. Ma se questo contributo non si concretizza, il ricco o il benestante viene dichiarato 
suo nemico giurato. Gli si nasconde, però, che l'uguaglianza con un certo gruppo è determinata solo 
dallo sviluppo. Questo può essere buono o cattivo, utile o crudele. Anche la classe dirigente è costitui-
ta da un gruppo, perché anch'essa ha caratteristiche molto specifiche, ma non per questo solo positive. 
Le persone brutali si uniscono a quelle brutali, e coloro che sono dipendenti dal loro comportamento si 
uniscono a coloro che sono dipendenti dal loro comportamento. Tutto viene raggruppato in base al tipo 
di sviluppo. Queste differenze non possono essere annullate da nessuna visione politica del mondo. 
Questa legge di sviluppo si applica anche a tutte le razze. Che una persona sia bianca, nera o gialla è 
irrilevante. 
 
Lo sviluppo dell'individuo è fondamentale. 
Una singola persona può distinguersi dalla massa. 
 
Un popolo sottosviluppato non ha il diritto di partecipare a tutte le conquiste dei popoli sviluppati. 
Deve lasciarsi guidare dai popoli esperti. L'invidia dei diseredati è pericolosa per tutti! 
 
Ho osservato che il comunismo pericoloso viene talvolta condannato in modo categorico. Questo non 
è affatto giusto, perché ha anche segni positivi. Noi Santini potremmo anche chiamarci “comunisti”, 
ma c'è ancora una grande differenza, perché la nostra visione del mondo fraterno non è senza Dio. 
Sappiamo che vivere su un pianeta è solo una tappa dello sviluppo dell'individuo. 
 

• Non c'è limite allo sviluppo individuale di una persona, e non ci sarà mai. 
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Sulla morte 
 
Pace oltre ogni confine! 
 
Dirò qualcosa a proposito della morte, poiché questo concetto contribuisce a rovinare la vostra esi-
stenza sulla terra. Anche in questo caso i leader, compresi quelli della Chiesa, hanno completamente 
fallito. Ho già accennato a questo argomento. Voglio continuare perché è molto importante. 
 
Quando parliamo di vita umana, conosciamo solo un arco di vita limitato che va dalla nascita alla 
morte. Ciò che sta prima e dopo questo periodo è avvolto da un'oscurità impenetrabile. È sulla base di 
questa visione che l'uomo sulla terra organizza tutto il suo pensiero. Non riesce a rendersi conto che 
tutte le sue esperienze e i suoi ricordi sono limitati per lui, cioè che non saranno più utili o significativi 
per lui dopo la sua morte. - Errore! 
 

• Tutte le esperienze spirituali che una persona ha accumulato nella sua vita, indipendentemente 
dalla stella in cui vive, non vengono cancellate quando muore. 

 
L'uomo sulla terra crede erroneamente di trasmettere i suoi ricordi e le sue esperienze alla generazione 
successiva: 
 

• Per questo motivo sono state istituite le leggi sull'eredità. 
 
• Per questo motivo è importante avere più figli. 
 
• Per questo motivo, le persone vogliono acquisire l'immortalità attraverso libri, opere e monu-

menti. 
 
• È per questo che i criminali capitali vogliono passare alla storia. 

 
L'immortalità nella memoria delle generazioni viventi non è immortalità, ma un enorme errore. - An-
che i faraoni la pensavano così, pur sapendo qualcosa dell'aldilà. Solo che non sapevano come viverci. 
 
La cosa negativa è che il burro viene sostituito dalla margarina. Le verità importanti vengono sostituite 
da false spiegazioni. Si parla di “superstizione” volendo spiegare il fenomeno con l'inganno! La falsa 
definizione di morte deriva dal presupposto che l'anima sia una produzione del corpo. Si ritiene che il 
cervello produca l'attività dell'anima. Se il cervello è morto, allora non può produrre l'attività dell'ani-
ma. 
 
Poveri scienziati! - Potrei chiedervi se pensate che non ci sia alcun trasmettitore se il televisore smette 
di funzionare o viene distrutto. L'apparecchio non produce il programma, ma lo riceve su una determi-
nata frequenza. I miei pensieri possono quindi essere ricevuti da chiunque sia in grado di sintonizzarsi 
sulla mia frequenza di pensiero. 
 

• Quando una persona muore, il destinatario è diviso in due. La coscienza e i ricordi non vengo-
no minimamente intaccati da questa morte. La coscienza, con tutte le sue qualità spirituali, ri-
mane esattamente dov'era prima, cioè nell'universo o nello spazio. 

 
La filosofia sovietica diceva che la coscienza è legata alla materia. Questo è vero. Ma non ha afferma-
to che questo legame vale solo per l'essere umano vivente. La morte rompe il legame, ma non estingue 
l'attività della coscienza, che è sempre stata un processo cosmico. La morte agisce come la caduta 
dello stadio di un razzo, ma la capsula del satellite rimane intatta e funziona in tutte le sue parti. 
 
La magnificenza della natura inganna il medico, che si lascia ingannare dall'effetto che l'uomo speri-
menta dentro di sé. Ogni essere umano crede che le sue percezioni sensoriali e i suoi sentimenti, così 
come la sua intera coscienza, siano presenti nel suo corpo o nella sua testa. È un errore! Tutte queste 
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funzioni sono processi cosmici, di natura spirituale e completamente al di là della materia. La materia 
non può produrre lo spirito o le funzioni spirituali. 
 

• Lo spirito è al di sopra della materia! 
 
Quando una persona muore, la questione è abbastanza semplice, perché si interrompe solo il legame 
con la materia, mentre per lo spirito tutto rimane invariato. Per l'essere umano questo significa che 
tutte le sue percezioni sensoriali e i suoi sentimenti, così come tutti i suoi processi di coscienza, ri-
mangono intatti, ma funzionano indipendentemente dalla materia. 
 
Rispetto alla vita sulla terra, la vita nei regni spirituali è più superlativa. Il pensiero e tutte le percezio-
ni sono intensificati. L'amplificazione avviene anche nei sogni. Un'anima sviluppata supera tutte le 
capacità della fauna: può volare come un uccello, nuotare come un pesce, strisciare come un verme 
nella terra, muoversi lentamente o viaggiare alla velocità del pensiero. 

 
 

 
Immagine: Rappresentazione schematica: l'anima si lascia alle spalle la materia e diventa libera. 

 
La morte è sempre vista come una fine definitiva. Per questo motivo c'è una grande insoddisfazione tra 
le persone; quasi tutti credono che come esseri umani siano stati trattati in modo molto ingiusto dalla 
natura. Ma non riescono a capire che altre persone sono ricche, famose e in salute e possono godersi la 
vita in modo inimmaginabile, mentre loro sono stati oppressi e trascurati dalla vita. I sociologi cercano 
un compromesso a causa di queste differenze. I politici fanno promesse irrealizzabili a causa di queste 
differenze. 
 
Ma non ci sono ingiustizie di questo tipo: c'è sempre un equilibrio, perché l'uomo non vive solo dalla 
nascita alla tomba. Ha a disposizione eoni di tempo. Una vita opulenta sulla terra di solito non si rivela 
uno sviluppo. Un'anima sviluppata è quasi sempre più avanti di una persona ricca sulla terra. A questo 
proposito vi manca ancora un insegnamento significativo. 
 
Per noi è inconcepibile che sulla terra non sia stato fatto quasi nessun progresso in questo senso. Ab-
biamo cercato di andare a fondo di queste ragioni. Vorrei spiegare brevemente le nostre conclusioni. 
Mi rammarico sempre per la mancanza di tempo e per le eccessive richieste dei medium. 
Certo che ci sono grandi geni sul vostro terreno, che hanno le carte in regola per insegnare al mondo. 
Come ho detto, persone come Marx ed Engels erano tra questi. Persone dalla logica accattivante, dalla 
grande combinazione. Ma un genio può ragionare solo fino a dove il suo bagaglio di esperienze glielo 
consente. Ciò che va oltre appartiene all'ispirazione, cioè all'assistenza di intelligenze ultraterrene che 
si avvalgono della telepatia e possono essere colte spiritualmente dall'uomo sulla terra. 
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Le persone devono avere a disposizione del materiale con cui lavorare. Questo materiale può essere 
preso anche dai libri. Il genio consiste nel trattare questo materiale con grande abilità, logica e lungi-
miranza. Purtroppo, però, su tutta la terra non esiste materiale di questo tipo, né nei libri né nell'espe-
rienza umana, con cui il più grande genio di tutti i tempi possa elaborare qualcosa di positivo. Esiste 
invece una grande quantità di errori, travisamenti, dogmi, tradizioni, pregiudizi e fallimenti di ogni 
tipo che fanno parte della memoria del genio e di altre persone. Questo materiale viene utilizzato per 
lavorare, pensare e pianificare. Il risultato non è quindi un progresso nello sviluppo spirituale dell'u-
manità. L'immagine spirituale dell'umanità sulla terra disgusta ogni persona interplanetaria - come 
siamo chiamati. 
 
Siete incomprensibili! Cerchiamo di fare di tutto per istruirvi. Ma la nostra voce si spegne nel deserto. 
Queste sono le ragioni per cui il diavolo è libero sulla terra. Non ci deve essere un solo cimitero su 
tutta la Terra! È un culto folle che non ha il minimo significato, se non per le casse delle chiese e dei 
negozi di fiori. Non c'è nessuna morte che venga trasformata in tradizione in questo modo. L'ho già 
sottolineato in precedenza: la materia è una sostanza che, dopo l'esodo dell'anima, non ha più signifi-
cato di un processo di decadimento o di cenere. Dove l'AMORE prevale tra le persone, non c'è biso-
gno di tombe. 
 
Siamo molto più avanti di voi in termini di sviluppo. Per questo motivo, siamo in grado di agire me-
glio dal punto di vista spirituale. La telepatia è molto importante e ci dà sicurezza quando viaggiamo 
nello spazio. Abbandonare temporaneamente il nostro corpo è un esercizio che più della metà della 
nostra umanità ha imparato a fare. La smaterializzazione è una condizione imposta a ciascuno dei 
nostri astronauti. 
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Un'eredità negativa 
 
La tradizione regola l'eredità. I figli e i parenti si appropriano dei beni dei genitori. Ma esiste anche 
un'eredità spirituale. Persino una nazione, anzi un'intera razza umana, può ereditare un'eredità spiritua-
le. L'eredità spirituale dei vostri antenati è catastrofica! 
 
L'eredità più grande e significativa è l'esperienza storica acquisita in guerre sanguinose e battaglie 
orribili. I leader di queste atrocità disumane contro sconosciuti esseri umani, che sono stati perseguitati 
fino alla morte, sono dichiarati eroi; a loro viene data “l'immortalità”. Vengono additati come splendi-
di modelli per i giovani e per i nuovi leader dell'umanità. In quale parte dell'universo esiste una simile 
eredità spirituale? Non ne ho mai sentito parlare. - Solo Terra fa eccezione! 
 
Mi trovo di fronte a un'umanità che è inimmaginabilmente orgogliosa dei suoi millenni di genocidio. 
Una “bella” eredità spirituale! Non rispondetemi che non avete nulla a che fare con questo spargimen-
to di sangue: Voi stessi siete gli autori di queste atrocità commesse contro gli esseri umani. Avete tutti 
plasmato la faccia della terra. Le vostre azioni sono glorificate di generazione in generazione. Avete 
popolato questa terra da tempo immemorabile - e continuate a farlo oggi nel corso di molte incarna-
zioni, tutte macchiate di sangue umano. Siete bloccati su questo pianeta e non potete raggiungere un 
livello più alto di quello che avete creato per voi stessi. Non è degno di essere glorificato. 
 
Non vale la pena di andare in bancarotta come eredità. Un'eredità dovrebbe essere una fortuna, almeno 
una buona eredità spirituale. Le guerre sono un'eredità. Ma queste esperienze amare e terribili vengono 
glorificate invece di essere combattute come un bacillo della peste e debellate completamente. Voi non 
rifiutate questa eredità. 
 
L'esperienza dimostra che le persone dovrebbero imparare qualcosa dai loro fallimenti. Soprattutto, 
dovrebbe imparare così tanto da non ripetere gli errori. Purtroppo, questo non è il caso delle vostre 
faide internazionali. Non avete imparato nulla! Non sono stati un deterrente, non sono stati un errore 
da rimpiangere. Per voi, queste battaglie e incursioni possono essere state orribili, ma per coloro che 
sono scampati, sono state un periodo eroico, un passato glorioso. 
 
Ogni orribile ricordo di terribili atti di guerra serve solo a minacciare questi ricordi. La vita di un 
gruppo può avere un certo ruolo, ma la vita delle masse, dei popoli, non ha alcun valore - può essere 
distrutta. In fondo, tutti devono morire un giorno, perché l'ora arriva per tutti. Quindi non è così impor-
tante se quest'ora viene anticipata un po'. Questa visione è diretta contro la prevista purificazione 
dell'umanità sulla terra e siete tutti voi a soffrire, anche senza colpa collettiva. 
 
La tecnologia e la scienza sono state messe al servizio della distruzione globale. Ogni bambino lo sa. 
Ma tutti coloro che sono coinvolti non hanno la minima idea di ciò che potrebbe accadere loro come 
risultato di questa attività. Nessuna minaccia riguardante la vita dopo la vita terrena viene presa sul 
serio. Sono tutte sciocchezze, dicono. I sovietici parlano di “oppio per i credenti”. Credente o ateo, qui 
non fa differenza; perché ciò che vi aspetta non è un tranquillante, non è affatto un oppio. È una giu-
stizia senza la quale l'universo sarebbe un caos. 
 

• Per quanto forte possa essere la fede in Dio, essa non ci protegge dalla responsabilità che 
ognuno deve assumersi. Anche la pianificazione o il consenso fanno parte della responsabilità! 

 
Dove l'uomo deve assumersi la responsabilità? La maggior parte delle persone sulla terra crede che 
non ci possa essere alcuna responsabilità perché tutto è finito con la morte. A causa di una guerra o di 
una pianificazione o di armamenti non ci sarà immediatamente un tribunale e anche se fosse così, la 
morte annulla ogni responsabilità. Queste persone che la pensano così - e sono proprio i politici e gli 
esperti di guerra - non hanno alcuna conoscenza di tipo superiore e nemmeno un'eredità di tipo positi-
vo, nessuna religione o visione del mondo credibile. Queste creature sfortunate, come le vediamo 
ovunque, sono così cieche da non riuscire a capire se stesse. Queste persone non si sono mai prese il 
tempo di pensare se la natura sia intelligente nella sua pianificazione e pratica. Per loro, tutto accade 
da solo. Tutto avviene automaticamente. 
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• Tuttavia, è stato dimostrato che la natura è guidata dall'esperienza, corregge e migliora. 

 
Chiedo loro se pensano che sia possibile costruire un computer senza aver avuto un pensiero? La stes-
sa cosa che vale per gli esseri umani vale anche per l'intera natura. Il computer non nasce per puro 
caso perché la natura intelligente vuole così. Anche l'universo è stato pianificato, calcolato in anticipo 
e costantemente migliorato. Mi viene da piangere quando vedo quanto siamo stupidi da questo punto 
di vista, anche se siamo in grado di sviluppare e costruire computer. 
 

Che cos'è l'intelligenza?  

Faccio questa domanda perché ho sentito ovunque solo definizioni sbagliate.  
 
 

• L'intelligenza è legata alla coscienza. 
 
Questa è una formula che il materialismo russo sovietico dovrebbe scriversi dietro le orecchie. L'intel-
ligenza non è affatto possibile senza un processo di pensiero. Ora non datemi la risposta di uno scien-
ziato o di un politico che la natura non ha bisogno di pianificazione, né di un processo di pensiero. 
Questa risposta dovrebbe essere dimostrata. 
 

• La natura, cioè l'intera creazione, è il risultato di un'INTELLIGENZA, cioè di una CO-
SCIENZA inimmaginabile. DIO è la COSCIENZA UNIVERSALE. 

 
I nostri antenati hanno tenuto una lezione a Mosè sul Monte Sinai in una grandiosa astronave. Pur-
troppo, egli capì ben poco. Ma almeno pensava che i nostri antenati fossero DIO e i suoi ANGELI, 
cosa che certamente gli infondeva un grande rispetto. 
 
Prendiamo un cittadino medio e mettiamolo a capo dei preparativi per la guerra. Dovrebbe decidere se 
uccidere o meno. Che decisione prenderebbe? Sicuramente si rifiuterebbe di permettere che una cosa 
così terribile accada. Reagirebbe normalmente, se fosse una persona normale. Ma in questi comitati di 
vertice ci sono sempre state persone che hanno deciso diversamente. Non hanno reagito normalmente 
perché non sono persone normali. Danno solo l'impressione di avere un'intelligenza superiore alla 
media. 
 
Ma noi giudichiamo comunque in modo diverso da uno dei vostri psicologi: Per noi non esiste una 
persona normale che tollera la guerra. Chiunque lo faccia non è in possesso della propria logica. 
Chiunque sia d'accordo con tale pianificazione non agisce in modo diverso. Chiunque approvi gli ar-
mamenti è allo stesso livello di ignoranza e incoscienza nei confronti di tutta la vita umana. 
 

• Se DIO vuole ridurre l'umanità, non lo farà attraverso pestilenze, guerre o terremoti. Impedi-
rebbe alle persone di incarnarsi sulla terra. Questa sarebbe la soluzione più semplice. 

 
Non conoscete il vostro DIO, ecco perché potete essere così bellicosi. Ogni guerra è il risultato 
dell'addestramento del pensiero in questa direzione. Questi pensieri sono formati e prodotti dalla lette-
ratura, dai film, dai libri, dalle immagini, dalla musica e da tutti i tipi di media del mondo. Queste 
persone sono assassini di professione, fin dalla giovane età. 
 
 
 
Cosa si può fare? - Una domanda seria. Si parla di pace. Vi dico che abbiamo discusso di questa pace. 
Abbiamo capito che è assolutamente impossibile in tutte queste circostanze. Non c'è pace per voi. 
Avete ereditato un retaggio che glorifica l'orrore della guerra e ne fa una tradizione. 
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Ora che avete riconosciuto correttamente le nostre astronavi e dovete ammettere che sono di origine 
extraterrestre, posso parlarvi meglio. Le mie parole acquisteranno così un po' di credibilità. Aprite la 
vostra Bibbia e leggetela. L'umanità sulla terra è già stata ammonita. Non è servito. È diventata molto, 
molto peggiore! Il nostro linguaggio è quindi diventato più duro. Ma il nostro cuore è solidale con tutti 
gli uomini. 
 
L'AMORE è un concetto elevato per noi. Non condanneremo o tradiremo nessuno. Ma abbiamo una 
preoccupazione nel cuore perché vediamo il vostro futuro. Se continuate così, sarà indicibilmente 
buio. 
 

• Se DIO vuole aiutarvi, lo farà attraverso di noi. 
 
Un buon padre non colpisce subito i suoi figli. Prima li ammonisce. Ma se tutti gli ammonimenti non 
servono più, cosa farà un buon padre? Non vorrà vedere perire tutti i figli della terra. Ma DIO non 
viene da voi per parlarvi personalmente. Non lo fece sul Monte Sinai. Ancora oggi parla allo stesso 
modo. Parla attraverso di noi. Noi diciamo ciò che DIO ha da dirvi. Lo splendore ardente delle nostre 
astronavi, la nostra “Stella di Betlemme”, sono la garanzia che io dico la verità. 
 
Una guerra è l'ultimo crimine terreno! Non si può leggere sui giornali o guardare un filmato su ciò che 
sta accadendo in Vietnam. È così terribile che faccio fatica a parlarne. Questo è il volto dell'umanità 
senza maschera. È qui che l'odio ha il suo sfogo. I nostri “reporter” prendono nota di cose su questa 
terra che sconvolgono l'umanità del nostro pianeta, e questa stella è grande il doppio di Terra. 
 
Una falsa credenza, no, un'intera dozzina di false credenze, favoriscono il comportamento negativo dei 
vostri funzionari governativi. Cos'altro deve temere un essere umano sulla terra se questo “Dio” ha 
fatto massacrare suo figlio affinché tutti gli esseri umani restino impuniti. - Che assurdità! 
 
Non c'è quindi da stupirsi se qualcosa non è normale quando si tratta di pensare.  
Si tratta di una degenerazione della capacità di pensare.  
 
Un uomo (Gesù), per giunta divino, un umanista innocente, che doveva, cioè doveva, morire secondo 
la lettera affinché miliardi di persone potessero condurre una vita peccaminosa in cui non rischiavano 
nulla. Un uomo ha pagato il conto per tutti. 
 
Sul nostro pianeta non possiamo pubblicizzare questa concezione della religione, la gente non riusci-
rebbe a capire che stiamo ancora facendo qualche sforzo per l'umanità terrena. È troppo assurdo per 
essere compreso! 
 

• Gli esseri umani hanno l'obbligo di essere umani; questo non richiede un fustigatore che copra 
le loro spalle. 

 
Gli americani si sono fatti un favore. Hanno fatto affidamento sulla loro forza. Hanno commesso l'er-
rore di non rendersi conto che la forza non può essere applicata ovunque. Ora non si tratta più di de-
mocrazia, ma del prestigio della forza. Il motivo della guerra è cambiato. L'amore può trasformarsi in 
odio. Il prestigio di una potenza mondiale è in pericolo e allora si colpisce. 
 
 
 
La stupidità, la mancanza di consapevolezza e la cattiva volontà non possono essere combattute con la 
violenza. Questo porta al completo logoramento e alla distruzione da tutte le parti. La perdita di presti-
gio è una questione d'onore. Ma non è prestigio se ci si rende conto che la battaglia non è condotta 
solo per il prestigio della forza e del potere, ma per la mancanza di conoscenza. 
 
La guerra in Vietnam può essere conclusa se c'è la buona volontà di farlo. Si può riconoscere che, a 
lungo andare, questa guerra rappresenta un pericolo e una perdita per tutta l'umanità. Si può porre fine 
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ai combattimenti perché la conoscenza superiore ha la precedenza sul prestigio. Le realizzazioni supe-
riori sono sufficientemente provate dall'accettazione della nostra esistenza extraterrestre. 
 

• Chi ha una conoscenza superiore smetterà di combattere contro chi vuole continuare la lotta 
per mancanza di conoscenza. La responsabilità di chi sa è sempre maggiore. Gli viene richie-
sta la logica. 

 
La democrazia non si può imporre con i combattimenti. La democrazia richiede la maturità di un po-
polo. Questa maturità non potrà mai maturare in un evento così terribile. Richiede un periodo di riposo 
e un lungo periodo di tempo. 
 
Non c'è democrazia o comunismo sulla Terra che possa essere una panacea per la convivenza tra i 
popoli. Ciò che serve è un rinnovamento storico-naturale e un miglioramento della conoscenza della 
vera esistenza e vocazione dell'uomo. 
 

• L'uomo è chiamato alla creazione dallo SPIRITO UNIVERSALE. 
 Ha un compito da svolgere, ma non quello di uccidere! 
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Le regole della testardaggine 
 
C'è qualcosa che l'umanità sulla terra non vuole capire: la reincarnazione. Non viene presa sul serio, 
anche se è valida in tutto l'universo. Ma all'umanità terrestre manca il progresso spirituale. Quasi tutti 
gli abitanti di questa stella sono tornati più volte. Non hanno raggiunto altri livelli nell'universo. Que-
sto è molto spiacevole. 
 

• Non capisco come le chiese siano riuscite a rimuovere la dottrina della reincarnazione e conti-
nuino a ignorarla; altrimenti l'umanità avrebbe almeno riconosciuto un senso all'esistenza 
umana. 

 
Ma su questa stella regna la testardaggine. Non può essere eliminata con nessun mezzo. Anche le 
guerre più aspre sono condotte principalmente per testardaggine, e le vittime innocenti devono soffrire 
di conseguenza. Non c'è settore in cui la testardaggine non giochi un ruolo importante: è tradizionale. 
Pensate alla testardaggine per un momento! Non è inferiore al fanatismo ed è altrettanto negativa. Gli 
scienziati ne danno un esempio. 
 

• Si chiudono alle realizzazioni spirituali per pura testardaggine. 

• Rifuggono dalla conoscenza superiore per testardaggine. 

• I politici negativi non vogliono dimettersi per testardaggine. 

• Le persone si aggrappano ai pregiudizi per testardaggine. 

• I matrimoni e le famiglie periscono a causa della testardaggine. 

• L'esecuzione di CRISTO è stata insistita per testardaggine. 

• Il Muro del Pianto tedesco viene mantenuto e ampliato per testardaggine. 

• Per testardaggine, le persone si aggrappano alla loro armatura. 

• Per testardaggine, non ammettete i vostri errori, ma cercate scuse. 
 
Potrei continuare questo elenco, ma non cambierebbe nulla. La testardaggine è tremendamente forte e 
nessun filosofo o grande pensatore ha mai riflettuto su questa caratteristica dell'uomo terreno. Nessun 
giudice scopre che un matrimonio è fallito a causa dell'ostinazione. Nessun politico ci pensa. Non se 
ne accorge affatto perché soffre dello stesso sottosviluppo della mente. Secondo voi perché si fa la 
guerra in Vietnam? Per la testardaggine! Quando si tiene una grande conferenza, noi Santini sappiamo 
già cosa ne verrà fuori, perché conosciamo la vostra testardaggine. 
 
Quando una persona muore sulla terra, entra nelle regioni spirituali dove anche le persone devono 
vivere e andare d'accordo tra loro. Ma anche in queste aree, la persona terrena è caratterizzata dalla sua 
testardaggine, che non vuole combattere. È qui che la buona volontà fallisce. Non può raggiungere la 
GRANDE LUCE a causa della sua testardaggine e, seguendo la legge dello sviluppo, deve tornare al 
piano terreno. Anche se si lascia alle spalle tutte le FREQUENZE della sua coscienza e non ricorda 
più nulla, anzi deve costruire una nuova memoria su una nuova BASE DI FREQUENZE, conserva la 
sua testardaggine, che è una qualità spirituale. In questo modo, l'uomo rimane bloccato su questa terra 
e si trascina dietro tutti i suoi difetti e vizi spirituali come la coda di una cometa. 
 
Potete credere che dico la verità, perché noi siamo la verità e la vita eterna. Chi dubita delle mie parole 
dovrebbe osservare i bambini: sono ancora nuove creature non influenzate, ma portano con sé sulla 
terra le caratteristiche spirituali delle loro vite precedenti, tra cui una fortissima ostinazione. Un bam-
bino che non si accontenta subito si comporta in modo da far rizzare i capelli. Si butta a terra, batte i 
piedi e urla senza sosta. Nemmeno una sculacciata può aiutare. Questo comportamento non è innato, 
ma ci accompagna da sempre. Purtroppo, l'esperienza di vita non elimina questa caratteristica. 
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Se una persona occupa una posizione di comando, non ha combattuto la sua testardaggine, non l'ha 
sradicata. Al contrario, la testardaggine è per lui la forza di resistenza più forte, che usa in modo 
inimmaginabile e negativo a causa del suo potere. Il mondo ha visto la testardaggine con cui un rap-
presentante autorizzato di un grande Stato ha detto “no” nelle più grandi conferenze di voto, anche se 
questo “no” non è compreso da nessuna persona logicamente pensante. 
 
È davvero un peccato che molti insegnamenti del Monte Sinai siano andati distrutti, perché questo 
insegnamento era stato dato anche a voi. Compenso questa omissione nel vostro sviluppo avvertendovi 
di ignorare questo comportamento. L'ostinazione è una materia scolastica, una conoscenza universita-
ria. La testardaggine si può riscontrare negli alunni e negli studenti, ma gli insegnanti non fanno ecce-
zione. 
 

• Per pura testardaggine, uno non concede all'altro il pane quotidiano. 
 

• Gli incidenti più gravi avvengono per testardaggine, perché si insiste su un diritto presunto o 
reale. Quanti incidenti stradali si verificano ogni giorno nel mondo? Quasi tutti sono causati 
dalla testardaggine. 

 
L'umanità si lamenta dei tempi duri, di una situazione mondiale incasinata. Ma non si riesce a trovare 
il colpevole, non si sa quale sia la vera causa. Ecco la rivelazione delle vere ragioni. 
 

• La testardaggine governa il vostro mondo in tutte le situazioni esistenti. 
 

• Le chiese non si sono fermate all'ostinazione e hanno torturato le persone a morte. 
 

• L'avaro si aggrappa alle sue ricchezze per testardaggine, anche se non ne ha alcun bisogno. 
 
Tutto questo potrebbe cambiare in un colpo solo. Non combattete prima i vostri avversari politici. Non 
organizzare assurde conferenze sul disarmo. Non cambiate le leggi, ma lavorate con tutte le vostre 
forze, con tutto il vostro ingegno, per sradicare una pericolosa ostinazione che ha portato l'umanità 
nelle situazioni più difficili e pericolose per molti millenni. L'avete sperimentato: quando è stata co-
struita una grande nave che ha richiesto l'ammirazione del mondo, la testardaggine ha subito regnato e 
si è dovuta costruire una nave ancora più grande per dimostrare agli altri popoli quanto si può essere 
testardi. 
 

• L'ostinazione è una trappola del diavolo. 
 
Non esiste una religione in tutto il mondo che abbia trattato in modo approfondito la pericolosa ostina-
zione. Ma c'è una religione universale che vieta assolutamente l'ostinazione, perché nessun uomo e 
nessun popolo, sulla terra o su qualsiasi altro pianeta, può andare d'accordo con questa sfortunata qua-
lità. 
 

• La testardaggine è una volontà che non permette ciò che un altro vuole, che non tollera il 
compromesso. Popoli, tribù e gruppi non sono mai riusciti ad andare d'accordo tra loro a causa 
di questa caratteristica. 

 
A cosa serve se l'umanità sulla terra ha dei successi tecnici da mostrare? La testardaggine porta tutto 
nella direzione sbagliata. Non è certo inferiore al potere del denaro. Ci sono popoli che si aggrappano 
a vecchie tradizioni per testardaggine e provocano spargimenti di sangue, anche se queste tradizioni 
sono del tutto insensate. È il caso dell'India, dove le mucche sono state dichiarate “sacre”. La testar-
daggine spinge la folla sulle barricate. Per testardaggine, la gente si aggrappa all'ingiustizia, anche se 
l'ingiustizia è stata chiaramente riconosciuta come tale. Queste non sono condizioni che appartengono 
solo ai tempi moderni. Sono antiche. Si sono solo intensificate nel corso degli anni. 
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• Un Santino, cioè uno di noi, è in grado di ignorare queste condizioni meglio di un terrestre. 
Riconosciamo immediatamente questi tratti negativi del carattere perché non abbiamo familia-
rità con tali qualità in noi stessi. 

 
So con certezza che nelle alte sfere non si darà importanza alle mie parole, perché per ostinazione non 
vogliono assolutamente occuparsi di rivelazioni extraterrestri. Per questo motivo, nessuna chiesa pensa 
di correggere il testo biblico, perché la testardaggine degli scrittori della Bibbia ha già fatto in modo 
che ciò non avvenga. La Bibbia è sigillata all'ultima pagina da minacce illogiche. 
 

Apocalisse 22, versetti 18 + 19: “... Se qualcuno vi aggiunge qualcosa, Dio gli aggiunge-
rà le piaghe che sono scritte in questo libro. E se qualcuno toglierà qualcosa dalle parole 
del libro di questa profezia, Dio gli toglierà la sua parte dall'albero della vita e dalla città 
santa, di cui è scritto in questo libro”. 

 
L'umanità ha bisogno di un'educazione significativa. Questo non è possibile con i mezzi attuali. Se una 
persona cresce con troppa libertà, non ha barriere per rimuovere la testardaggine che ha portato con sé 
dalle vite precedenti. 
 
La psicologia è sbagliata! Presuppone erroneamente che un bambino debba sviluppare il proprio libero 
arbitrio. Tuttavia, questo libero arbitrio sviluppa preferibilmente le qualità inferiori e negative, mentre 
il bene è frenato dall'ateismo, colpa delle false interpretazioni delle religioni. I bambini hanno bisogno 
di essere seguiti nel loro sviluppo. Questo non può essere fatto attraverso una libertà sfrenata. Il casti-
go non è quindi un errore, ma non deve degenerare in un danno fisico! Con questo intendo sottolineare 
che la testardaggine deve essere castigata. Questo va al di là delle opinioni politiche. 
 
Ho notato che alla visione politica del mondo sono legate molte cose che non hanno affatto a che fare 
con essa. L'educazione delle persone non ha nulla a che fare con la politica. Un insegnante non è un 
politico e non deve esserlo. Non dovrebbe appartenere a nessun partito politico e non dovrebbe votare 
alle elezioni. L'educazione umana non ha nulla a che fare né con il comunismo né con la democrazia. 
L'educazione politica può iniziare solo in età matura, ma solo quando si è combattuta la testardaggine, 
perché la testardaggine non può essere usata per ottenere l'adattabilità. 
 
L'insegnamento della storia è una cosa altrettanto pericolosa, perché la storia dell'umanità non offre 
esempi positivi, perché ciò che viene tacciato come positivo è, in realtà, molto negativo. Come può 
una persona inesperta, che sta ancora imparando, capire cosa è positivo o negativo? Questo giudizio è 
troppo impegnativo. Se gli dite che ci sono stati degli eroi in guerra, non vi contraddirà. Né voi tollere-
reste la contraddizione. I vostri libri di storia sono pieni di gesta eroiche e di nobile valore, di combat-
tività e di intrepidezza, e tutti cantano l'alto canto dell'uomo nobile. Ma ci sono state uccisioni, omici-
di, saccheggi, stupri, derisioni, torture e ricatti. Tutto questo viene trasformato in altre parole, in modo 
che il nobile e il glorioso possano essere rivelati, in modo che la gioventù possa essere ispirata. 
 
I nostri antenati hanno già commentato questi fatti, anche se all'epoca tutto ciò che è negativo di que-
sto tipo era ancora agli inizi. Lo si può leggere nella Bibbia. Si legge: “Dio dà al profeta una lettera da 
mangiare”. Ecco una lettera del genere! Dovreste prendere nota del contenuto ed elaborarlo interior-
mente. 
 
Quello che vi sto dicendo avviene in una missione superiore di cui non avete idea. Mi asterrò dallo 
spiegarvelo, perché anche la vostra più ardita immaginazione non è sufficiente. 
 
Non deve essere sempre il Sinai o Fatima per inviare un messaggio alla terra. Abbiamo un'opportunità 
molto preziosa e ampia (in questo gruppo di lavoro), ma non sappiamo per quanto tempo potrà essere 
mantenuta. Sto concentrando il mio discorso nel miglior modo possibile. 
 
Un cambiamento in meglio su questa terra non può essere ottenuto attraverso cambiamenti sociologici 
o politici. Tutto non solo sarebbe vano, ma peggiorerebbe ulteriormente le condizioni. 
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• Questa umanità ha bisogno di conoscenze speciali che non si trovano in nessuno dei vostri li-
bri. 

 
Accogliamo con favore lo sviluppo sulla Terra che ora prende sul serio le nostre astronavi. Le astrona-
vi non nascono per caso, non sono una creazione della natura. Questi oggetti volanti sono sviluppati e 
costruiti tecnicamente, sono presidiati e controllati. Un'astronave non ha alcun significato per voi se 
non ha un equipaggio e non vi dice che viene da un'altra stella. 
 
Come ho detto, non siamo ostinati, per questo manteniamo le distanze e non vogliamo imporvi nulla, 
nemmeno una nuova convinzione. Ma vogliamo attivare la vostra logica, la vostra ragione. Vogliamo 
che vi risvegliate da un sonno pernicioso. Vogliamo farvi attivare l'altra metà del vostro cervello. C'è 
qualcosa che giace dormiente nelle vostre teste e che ha addormentato la vostra capacità di pensare. 
 

• Rifiuto qualsiasi leader che fumi o beva. Non è ammissibile per un leader dell'umanità nem-
meno in quantità minime, a meno che non si tratti di medicinali. Chi fuma o beve frena i suoi 
processi coscienti. Non si può pretendere da lui l'obiettività. 

 
Ma chi crede che questa terra non lo riguardi più dopo la morte si sbaglia! 
 
Al contrario, sarete sorpresi di quanto Terra vi darà fastidio. Anche nelle regioni spirituali, la Terra vi 
appesantirà. Ma dovete tornare indietro, e allora arriva la grande fine. Una fine che vi siete creati da 
soli, da sempre, con una crescente intolleranza verso i vostri simili. 
 
Nessun uomo vive per se stesso! 
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Profeti di allora 
 
È molto strano che lei dia tanto credito ai vecchi profeti, mentre i rappresentanti della Chiesa oggi non 
sono più disposti a fidarsi dei nuovi profeti. C'è anche un'illogicità in questo comportamento! 
 
Non è affatto vero che l'umanità su questo pianeta sia in grado di pensare meglio oggi di allora. La 
scienza e la tecnologia si sono sviluppate, ma la normale capacità di pensiero dell'essere umano medio 
è al di sotto del livello che dovrebbe avere. È un dovere spiacevole sottolineare sempre i propri errori, 
anche se so bene che le mie parole ispireranno alcune persone di buona volontà, ma difficilmente rag-
giungeranno un leader o lo faranno riflettere. Ma il dovere è un compito umano che deve essere assol-
to in un modo o nell'altro. 
 
La Bibbia ha plasmato il comportamento umano su questo terreno. Anche se oggi diciamo addio alla 
Bibbia, ciò non cambia il fatto che essa ha influenzato la convivenza e anche alcune legislazioni. Che 
la Bibbia sia credibile o meno, ha portato la razza umana di Terra lontano dalla verità a causa della sua 
immensa diffusione e del potere suggestivo delle religioni. Il tabù delle chiese vieta ogni considera-
zione logica, ogni critica, ogni dubbio. 
 
Qual è il problema di un profeta? È un essere umano come tutti gli altri. Ma può anche avere la capaci-
tà di comunicare in modo spirituale con INTELLIGENZE che si trovano su un altro livello di esisten-
za. Ma queste INTELLIGENZE non sono sempre caratterizzate da una grande conoscenza. Possono 
essere “persone morte” che hanno bisogno di un'istruzione completa. Ma questi spiriti empi possono 
fingere di essere “DIO”, perché voi (il gruppo di lavoro) sapete che il diavolo si fa conoscere con la 
Bibbia in braccio. Nei tempi biblici, le persone non avevano molta esperienza in questo difficile setto-
re. Non conoscevano la stregoneria del subconscio, che oggi viene utilizzata per spiegare ogni feno-
meno. 
 

Osservazione: Nel quotidiano svizzero indipendente “Blick”, del 18 aprile 1967, si legge: “Diagnosi spettrale: 
un professore indaga sulla casa dei fantasmi di Thun. Oltre agli eventi normalmente spiegabili, nella 'Casa dei 
Fantasmi di Thun sono molto probabilmente coinvolti anche i cosiddetti fenomeni telecinetici. Lo ha spiegato 
ieri il noto parapsicologo tedesco, il professor Hans Bender dell'Università di Friburgo in Brisgovia: “Questi 
fenomeni possono avere origine da forze inconsce, ancora inspiegabili, delle persone colpite dal fenomeno. 

 
Ci stupisce l'ostinazione con cui i vostri scienziati si aggrappano all'idea che tutto possa essere spiega-
to solo in termini materiali. Non riusciranno mai a spiegare la nostra esistenza con questa formula 
generale. Sono dell'idea che si debba fare più attenzione all'uso del linguaggio, perché non si può sem-
plicemente proporre una tesi che si dice valida ma che non può essere spiegata. Eppure questa assurdi-
tà viene accettata sconsideratamente dalla massa dell'umanità sulla terra. 
 
I profeti della Bibbia dicevano: “Così dice DIO!”. Nessuno sulla terra poteva verificare se DIO avesse 
detto qualcosa al profeta. Ma il profeta era una persona accettata con timore superstizioso. In ogni 
caso, sapeva come mettere nella giusta luce i peccati dei suoi simili - e non mancava mai di minaccia-
re. Ciò che un profeta proclamava, un altro lo metteva per iscritto. Non era parsimonioso con le parole 
e diceva a se stesso che tutto ciò che DIO sussurrava all'orecchio di un profeta doveva essere creduto 
senza esitazione. Ma il profeta stesso era coinvolto nella maggior parte di queste promesse, perché era 
un filosofo della religione. Ma se queste parole sono scritte in un libro nero (la Bibbia), hanno una 
validità mondiale che non deve essere messa in dubbio, perché sarebbe una bestemmia. 
 
Ora voglio dirvi una cosa: Noi Santini non possiamo capire questo. Non accettiamo nulla che non sia 
stato provato dall'esperienza. Persino i dogmi e le analogie non hanno alcun valore per noi finché la 
prova dell'esperienza non conferma tutto. 
I vostri profeti erano persone stupide che non avevano alcuna esperienza o conoscenza scientifica. Gli 
spiriti dell'altro mondo, in particolare, sono stati in grado di ingannarli e di far loro credere che una X 
fosse una U. Questi profeti non sapevano nulla della vita su altre stelle, né della vita nelle regioni spiri-
tuali. Pensavano che DIO fosse un “superuomo” che viveva sopra le nuvole. 
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Quando i nostri padri e antenati visitarono la terra nel corso della loro missione di redenzione, era 
impossibile far capire a quegli uomini dei tempi biblici che erano venuti da un'altra stella su cui vive 
anche una grande umanità. I profeti biblici si spaventarono come se fosse scesa dal cielo una “dimora” 
sotto forma di “nuvola”, meglio dire: cilindro (nave madre), in cui vivevano persone splendidamente 
vestite. Ma non dimentichiamo che quei Santini avevano una missione divina da compiere. Se erano 
considerati “dèi”, questa opinione gli andava benissimo, perché facilitava la loro difficile missione. Se 
avessero obiettato, di certo non sarebbe servito a nulla, perché..: Che cosa erano allora? Dopo tutto, 
venivano dal cielo! Tutti questi fenomeni sono stati iniziati da noi, cioè dai Santini: L'ascensione di 
Elia, così come i viaggi di Ezechiele, persino CRISTO è uno di questi. Tornerò su questo argomento 
altrove. 
 

• Le vostre religioni devono rendersi conto di aver suscitato una falsa fede a causa dell'ignoran-
za di questi fenomeni. Anche Fatima è uno dei nostri fenomeni. Non c'è una sola astronave su 
tutta la terra che sia anche solo lontanamente paragonabile a uno dei nostri oggetti volanti. 

 
Le vostre visioni politiche del mondo, che sono difese dall'omicidio di massa su questa terra in una 
bestialità inimmaginabile, sono state rese possibili da falsi testi biblici. Chi conosce la verità dovrebbe 
diffidare di tutto ciò, perché non si può descrivere a parole ciò che attende i terrestri che vi si abban-
donano. 
 
L'ignoranza non è una scusa per la volontà di quegli esseri umani che peccano contro la loro stessa 
razza e l'umanità in questo modo. DIO non “scenderà” da voi per ritenervi personalmente responsabili. 
Ma siamo già sulla buona strada per scendere da voi per agire in nome e con l'autorità di DIO. 
 
Non pensate di rimanere impuniti! CRISTO ha detto che nessuno se ne andrà finché non avrà pagato 
l'ultimo centesimo del suo debito. È proprio così! È irrilevante il momento in cui questo debito deve 
essere pagato: può essere nel regno spirituale, ma anche in un'altra vita. CRISTO era uno dei profeti a 
cui si può credere. Lo abbiamo osservato costantemente dalla nascita fino alla sua morte, lo abbiamo 
accompagnato e siamo stati in contatto telepatico con lui. 
 
Ma la maggior parte dei profeti ammirati erano persone bisognose di prestigio, come molti scrittori e 
politici di oggi. La religione era un settore di grande interesse, soprattutto se misteriosa e piena di 
miracoli fantastici. Qualsiasi cosa insolita veniva interpretata come un “miracolo divino”, anche se si 
trattava di tuoni e fulmini. Ogni processo fisico era un “miracolo” per la gente del tempo. Una tavolet-
ta di sale di Toro messa in una tazza d'acqua li avrebbe terrorizzati. Ma queste persone timorose e in 
cerca di miracoli interpretarono il fenomeno dei dischi volanti - come li chiamate voi. Tutto su questa 
terra è incasinato e sbagliato, e le chiese e le sette non capiscono il divertimento più dell'alta politica. 
Ci fa orrore! 
 
Un profeta a quel tempo godeva del tipo di reputazione di cui godono oggi gli scrittori di thriller. La 
loro immaginazione era alimentata da un sacerdozio altamente coltivato e si sentivano chiamati a for-
nire il materiale. È stato tutto tradotto, copiato e stampato migliaia di volte e più. Non è di alcuna utili-
tà per l'umanità. Lo dimostrano le enormi e abissali condizioni di questa stella dello sviluppo. 
 
 
 
Quando una sirena di fabbrica suona dal tetto di una casa, un profeta della Bibbia avrebbe creduto che 
fosse arrivato il giorno del giudizio. Ma una sirena è uno strumento tecnico e non un “dio” o un “ange-
lo trombettiere”. Anche le nostre astronavi hanno queste sirene e sono molto rumorose. Che tipo di 
spavento pensate che abbiano avuto gli abitanti della zona del Sinai quando la sirena li ha avvertiti? 
Ne ho già parlato in dettaglio in passato. 
 

• Anche il povero Giona, immortalato come profeta, era solo un passeggero di un'astronave gal-
leggiante e non nel ventre di una balena! 
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Gli atei non volevano accettare questa assurdità. Un Marx e un Engels afferrarono le loro teste. Ma 
non si rendevano conto di cosa potesse essere realmente, perché non avevano sentito parlare dei Santi-
ni e delle loro astronavi. Ma se gli avessero mostrato un televisore, sarebbero caduti dalla sedia per la 
paura, proprio come i profeti di un tempo. 
 
I tempi cambiano continuamente. - L'umanità non cambia quasi mai. 
 
DIO si serve di quegli strumenti che sono disposti a servirlo davvero. CRISTO ha fatto lo stesso. La 
situazione sulla terra è che ci sono molte persone che hanno sete della verità. Ma non hanno trovato 
nulla. Poi ci sono molte persone che fanno di tutto per scoprire che la verità non esiste. Non ne escono 
a mani vuote, perché viene dato loro il materiale che cercano. Ma questo materiale è tutto fuorché 
un'illuminazione spirituale per l'umanità ignorante. Non appena la tecnologia ha trionfato, le persone si 
credono onniscienti. Vogliono fare le persone come fanno le automobili. 
 
Abbiamo studiato ciò che sta accadendo su questa Terra. Non c'è nessuna stella che conosciamo in cui 
siano possibili tali condizioni, come in questo caso. Quando scendiamo dalle nostre astronavi e incon-
triamo un terrestre, questi non pensa più se sta incontrando un ANGELO, come accadeva sempre in 
passato. Oggi siamo consapevoli delle possibilità dei viaggi nello spazio. Oggi crediamo che incontre-
remo una razza extraterrestre che non può essere altro che un nemico superiore. 
 

• Un contatto aperto con voi è ancora del tutto impossibile al momento. La Terra non ha la ma-
turità per questi incontri da uomo a uomo. 

 
La guerra in Vietnam ci dimostra che non ci siamo sbagliati su di voi. Dovete armonizzare la vostra 
religione con la verità. L'ho sempre sottolineato! 
 

• DIO esiste, ma non secondo la vostra immaginazione. 
 DIO non viene da voi. Ma manda dei messaggeri. 
 Anche noi siamo messaggeri di questo tipo. - Messaggeri del vostro futuro! 

 
Il vostro futuro deve essere migliore. Ma non potrà mai esserlo se ci sono persone, gruppi, religioni e 
nazioni che si oppongono al cambiamento dei punti di vista tradizionali. La scienza deve avere il co-
raggio di perdere prestigio in queste aree. In questo modo potrà costruire un nuovo prestigio, migliore. 
La scienza è responsabile dell'esistenza di tutta la vita su questa terra. In Vietnam, le vite umane ven-
gono sacrificate per il prestigio delle nazioni. Vediamo cosa può fare il prestigio. Ma il prestigio della 
scienza è stato anche incredibilmente costoso. 
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Angelo dell'amore 
 
 
Il responsabile del gruppo di ricerca scrive: “I Santini si definivano ‘angeli dell'AMORE’ e probabilmente si rifacevano al 
nostro vocabolario. In Italia, la parola 'Santini' è intesa come piccoli santi. Quando i Santini si definiscono “santi” in un certo 
senso, esprimono la loro missione divina. La ricerca internazionale sugli UFO non si occupa del termine “santo”. Al contra-
rio, vengono considerati solo gli aspetti materiali, tecnici e ammirevoli. Gli aspetti spirituali non vengono presi in considera-
zione. Il maestro mondiale ASHTAR SHERAN ha già sottolineato in precedenza che la Bibbia parla di ANGELI. I CHE-
RUBINI è descritto in Ezechiele. La spiegazione cristiana di un CHERUBINO significa ANGELO DELL'AMORE. A giudi-
care da tutti i messaggi, lo sono davvero. La questione è quanto tempo ci vorrà perché l'opinione pubblica mondiale si renda 
conto che una sorta di ANGELI ci visitano e ci controllano costantemente. Un fatto del genere non sarà accettato da nessun 
partito politico. Il dio della guerra è al di sopra di tutti gli ANGELI e del CREATORE di tutto l'essere”. 
 
 
 
La Bibbia è un libro che ci interessa particolarmente, perché racconta il nostro lavoro. Ma abbiamo 
migliori opportunità di confronto rispetto ai terrestri. Questo libro dubbio, ma comunque storico, ripor-
ta l'apparizione degli ANGELI. Un ANGELO è un essere spirituale. È soggetto alle stesse leggi che 
valgono per un essere umano che vive nel regno spirituale. Un ANGELO non può mai mostrarsi in un 
modo diverso da quello possibile per un'anima ultraterrena. 
 
Ora gli esperti della Bibbia sostengono che esistono ANGELI completamente materializzati, cioè che 
possono assumere forma carnale. Qui l'esperto biblico si sbaglia! Un ANGELO rimane un ANGELO e 
non può mai e poi mai materializzarsi in una forma carnale. Questa è la vera differenza tra un'anima 
umana e un ANGELO. 
 
Un ANGELO può apparire a un medium se questi è chiaroveggente. Un ANGELO può anche, come 
uno spirito umano, materializzarsi attraverso l'ectoplasma di una persona vivente, ma anche in questo 
caso rimane legato al medium. Ci sono grandi anime nel regno spirituale, ad esempio importanti IN-
SEGNANTI, che possono essere descritti come ANGELI. 
 

• Le ali di un ANGELO non sono una parte innata del suo corpo, come quelle di un uccello. Le 
ali sono solo simboliche e vengono create a piacere attraverso un processo di pensiero a partire 
dalla propria sostanza astrale. Queste ali vengono generate solo in casi molto particolari, ad 
esempio per dimostrare che sono messaggeri di Dio. 

 
Più importanti dell'ANGELO stesso sono i suoi compiti. Anche i nostri compiti sono più importanti di 
noi. Ora la vostra Bibbia ci parla dell'aspetto degli ANGELI. 
 

• Ma posso assicurarvi che in tutta la Bibbia non c'è un solo caso di apparizione di un vero AN-
GELO. 

 
Anche l'ANGELO ANNUNCIATORE, nel caso di Madre Maria, non ha usato una figura, ma questo 
messaggio è stato inviato solo per telepatia, cioè attraverso l'orecchio interno. Tutte le altre “appari-
zioni angeliche” possono essere attribuite a noi. 
 

• Possiamo materializzarci, anche se questa sostanza (materia) non è solida come la vostra. Ma 
non abbiamo bisogno di un mezzo, di un terrestre. Possiamo muoverci liberamente e non sia-
mo legati a un essere umano. 

 
Vedete come tutto è stato distorto e frainteso nell'ignoranza delle cose vere. 
 
 
Nel libro di Mosè, dove si parla di Sodoma e Gomorra, si dice: “Due angeli vennero a cercare Lot per 
avvertirlo”. Erano Santini con i capelli lunghi. - Ma si dice anche che due angeli stavano davanti alla 
tomba di CRISTO. Erano Santini con vesti bianche e capelli lunghi. - Ma dice anche che due persone 
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vestite di bianco stavano accanto agli spettatori che guardavano con grande stupore l'ascensione del 
MESSIA. Anche loro erano Santini, cioè ANGELI DELL'AMORE. Elia fu portato su un'astronave. 
CRISTO fu portato su un'astronave. Nella Bibbia le astronavi sono sempre chiamate “nuvole”. Ma 
anche le piccole astronavi di oggi, che voi chiamate UFO, sono descritte in questo modo. Ciò che oggi 
percepite nel cielo con considerazioni tecniche è una nuova fase della vostra religione. 
 
Gli atei, cioè i dubbiosi, continuano a chiedersi perché ai tempi della Bibbia avvenivano tanti miracoli 
che oggi non si ripetono più. Questo è un errore molto grande e confutabile. Ciò che è accaduto nel 
passato accade ancora oggi. Solo che è inteso in modo diverso rispetto al passato. In passato, gli ogget-
ti volanti extraterrestri volavano nell'atmosfera terrestre. Gli atterraggi erano rari. Oggi non è diverso. 
La vostra religione di allora era plausibilmente inadeguata e una vera idolatria. Oggi non c'è ancora 
alcuna differenza. 
 
Ci sono veri santi che si sono sacrificati per una missione divina. Sono stati squartati dai loro avversa-
ri. Le loro quattro parti sono state riprodotte e appese al muro per mantenere viva la loro memoria? 
Tutto è pieno di contraddizioni! 
 
La mia missione non è davvero facile. Il fanatismo senza precedenti in tutti i campi è un male incom-
prensibile. Non si può servire il progresso e lo sviluppo terrestre in questo modo terribilmente negati-
vo. Ci sono milioni di persone molto ricche che vorrebbero fare qualcosa di buono. Ma non hanno il 
coraggio di spendere nemmeno un centesimo per la verità. 
 
Dov'è la diffusione mondiale di una verità che significa tutta la vita, prima e anche dopo la morte? 
Qual è il significato di un servizio a parole che deriva dal fanatismo? L'onestà non è una virtù, ma una 
cosa ovvia. L'essere umano non è qualcosa di desiderabile, ma un aspetto divino dell'uomo che tutti 
hanno ma non vogliono avere. 
 
Chiunque tocchi i vostri dogmi è un eretico. Noi Santini tocchiamo i vostri dogmi e siamo accusati di 
eresia. Questo è il comportamento e il pensiero tradizionale dei padri della Chiesa e degli evangelisti 
fanatici. Viva la tradizione, anche se distrugge l'umanità! Questo è il vostro slogan. È patetico che non 
riusciamo a comunicare meglio. Ci manca un incontro aperto, ma purtroppo questo incontro è ancora 
impossibile perché vi manca ogni maturità. 
 
Gli ANGELI DELL'AMORE sono preoccupati per il vostro futuro. Vi siamo infinitamente grati per la 
vostra minima concessione. Abbiamo un compito culturale. Si tratta della rimozione di errori cruciali 
per i quali abbiamo la verità a portata di mano. Questa missione rappresenta per voi un enorme passo 
avanti, che potrebbe cambiare l'intera visione del mondo in pochi anni. 
 
I nostri antenati, che hanno cercato di aiutare i terrestri nello stesso modo, non sono riusciti a ottenere 
quasi nulla. CRISTO è stato promosso da loro, ma anche lui non ha ottenuto nulla. Nel frattempo, la 
tecnologia è cambiata e si è sviluppata a tal punto che speriamo di trovare una migliore comprensione. 
Per questo motivo ci sforziamo di influenzarvi spiritualmente. Tuttavia, abbiamo un nemico molto 
forte, l'illusione di potere, che stiamo affrontando a testa alta. È pronto a mettere in pericolo l'intera 
umanità in determinate circostanze. Ma non vogliamo che si arrivi a tanto. 
 
In ogni caso, siamo felici di aver creato un'intesa. La telepatia non conosce distanze e supera ogni 
tempo. Ma anche le possibilità spirituali sono per noi di grande importanza. La scrittura automatica è 
per noi un gradito mezzo di comunicazione. Potremmo comunicare bene anche attraverso uno stato di 
trance totale. Ma in questo settore mancano mezzi di comunicazione perfetti. Il subconscio è troppo 
orientato verso la terra. Non abbiamo ali e non vogliamo indossare tali simboli, ma siamo MESSAG-
GERI DEL FUTURO - un futuro per tutta la Terra. 
 

• Una ragionevole fede in Dio, che rappresenta una conoscenza razionale, è l'obiettivo della 
nuova era. 
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Il Terrestre si è dedicato principalmente alla materia. Questo atteggiamento non gli ha portato alcun 
vantaggio, perché la materia è fragile e deperibile. Lo dimostrano le numerose malattie che prevalgono 
su questa stella. 
 
Un Santino è più concentrato sullo spirito. La materia passa in secondo piano. Abbiamo notevoli capa-
cità spirituali che possiamo usare a nostro vantaggio. Tutto ciò che riguarda la vita spirituale viene da 
voi rifiutato in toto, distorto e preso per immaginazione o assurdità. Questo è un errore che ha gravi 
conseguenze per tutta la vostra esistenza. 
 
Noi Santini possiamo smaterializzarci in modo tale da scomparire dai vostri schermi radar con le no-
stre astronavi. Ma possiamo apparire e diventare visibili dove non vi aspettereste di trovarci. Grazie al 
nostro guscio magnetico, possiamo immergerci in profondità nel mare, ma possiamo anche viaggiare 
attraverso il fuoco incandescente. Questo non ci preoccupa. Siamo angelici, anche se siamo persone 
stellari. 
 

• Possiamo stare in mezzo a voi e osservare tutto, nessuno ci vede se non lo vogliamo. Per noi 
occupare Terra sarebbe una cosa da poco. Le vostre armi sarebbero impotenti. 

 
Ma questo non corrisponderebbe alle leggi del libero autosviluppo. Tuttavia, questi concetti vi sono 
estranei perché siete ancora molto indietro spiritualmente. 
 

• Non è importante che si possano costruire computer e fare altre esperienze di questo tipo. La 
mente umana ha possibilità completamente diverse che possono migliorare la sua esistenza e 
renderla preziosa. 
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Possiamo chiedere 
 
 
È estremamente difficile stabilire un contatto con il maestro mondiale ASHTAR SHERAN. È ancora più difficile porre le 
domande giuste in un tempo molto limitato. I nostri lettori ci hanno inviato diverse domande, ma tutte sono inadatte perché 
rivelano un pensiero troppo terreno e sbagliato. La straordinaria superiorità dei SANTINI rende la conversazione molto 
difficile. Per superare queste difficoltà, a volte ci siamo rivolti alla nostra GUIDA SPIRITUALE di lunga data, che ci ha 
aiutato volentieri in questa situazione. 
 
 
 
Domanda: I Santini sono davvero informati su tutto ciò che accade sul nostro pianeta? 
 
Risposta: La Terra è sotto il continuo controllo divino da più di 4.000 anni. Questo controllo è eserci-

tato dai Santini. I Santini hanno a disposizione navi volanti telecomandate per la ricogni-
zione e l'informazione. Queste hanno dispositivi che registrano persino i processi di pensie-
ro prevalenti dei leader umani. - Tutto questo vi sembra favoloso, ma dovete ricordare che 
noi siamo molto più avanti di voi. 

 
 Gli oggetti telecomandati non sono dotati di equipaggio. Se vengono inseguiti, passano 

automaticamente alla modalità di volo. Sapete per esperienza che non riuscirete mai a rag-
giungerli. L'accelerazione è così grande che nessun essere umano, nemmeno noi, può resi-
stere. Il loro sistema automatico troverà sempre la nave madre. 

 
 Le navi con equipaggio hanno una bassa accelerazione. Ma nei lunghi viaggi, cioè nello 

spazio, raggiungono anche velocità a cui un corpo in carne e ossa non può sopravvivere. 
Per questo motivo, si verifica la smaterializzazione. L'intero viaggio prosegue quindi a una 
velocità di gran lunga superiore a quella della luce. Anche questo processo vi sembra favo-
loso, perché siete ancora lontani da queste possibilità. 

 
 Come si può spiegare qualcosa a un ignorante a cui tutto sembra magia? I vostri scienziati, 

ad esempio, non credono in una velocità superiore a quella della luce. La nostra esperienza 
conosce velocità ben diverse, ad esempio nel campo della trasmissione del pensiero: 

 
• Un pensiero copre in un secondo una distanza che abbraccia tutto il vostro sistema 

solare, cioè può essere ricevuto immediatamente in qualsiasi punto di questa perife-
ria senza alcuna perdita di forza. Le astronavi comunicano costantemente in questo 
modo. 

 
 Questa trasmissione è possibile anche in uno stato dematerializzato, perché lo spirito non 

sprofonda nell'incoscienza. Tuttavia, questi sono capolavori. Ma, come ho già detto, siamo 
molto più avanti di voi in tutto. Lo sviluppo tecnico ha fatto grandi progressi negli ultimi 
anni, ma lo sviluppo umano è al di sotto di qualsiasi livello. 

 
Domanda: Perché non ci dà istruzioni su come migliorare la nostra esistenza? 
 
Risposta: Ci piacerebbe molto farlo, ma non siete abbastanza maturi per una tale comprensione. Siete 

subito votati all'abuso, quindi dobbiamo prima stabilizzarvi moralmente. 
 
 
 
Domanda: È ipotizzabile un tale successo, visto che questo tentativo è stato fatto senza successo per 

diverse migliaia di anni? 
 
Risposta: Sì, altrimenti avremmo rinunciato a questa impresa già da tempo. Il crescente sviluppo 

favorisce questa missione. In passato, per i Santini era molto difficile capire che l'universo 
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è abitato da altre umanità. In seguito, la Chiesa cristiana si oppose a questa visione con la 
tortura. Oggi l'umanità sulla terra ha raggiunto uno stadio di sviluppo che pone la nostra 
esistenza e la nostra missione in una luce migliore. 

 
• Le chiese non vorranno capirci, anche se vi abbiamo portato la religione teista. 

 
 Ma gli esperti spaziali e gli scienziati associati non negano più che anche altre stelle possa-

no essere abitate. Sono abitate, anche se in misura ridotta. Ma l'universo è insondabilmente 
grande e quindi ci sono moltissime umanità, anche se per lo più molto lontane dalla Terra. 

 
 I vostri tecnici usano dispositivi giganti per ascoltare nello spazio e ricevere informazioni 

sugli esseri umani extraterrestri. Non avete bisogno di dispositivi giganti per questo. Qui 
c'è un nostro cliente. Abbiamo sempre avuto qualche contatto con voi. Ma molti medium 
che ci hanno capito sono finiti in manicomio. Altri si sono ammantati di silenzio per non 
subire la stessa sorte. 

 
• Non volevamo mettervi in questo pericolo, per questo siamo stati molto severi con i 

nostri contatti. In termini pratici, il modo migliore per farlo è attraverso lo spirituali-
smo, perché non è ancora così perseguitato negli Stati liberi. 

 
 La parapsicologia sta cominciando a godere di un certo status, ma è ora che facciate qual-

che ricerca in questa direzione. La parapsicologia è uno dei campi più importanti per i 
viaggi nello spazio. La vostra ricerca spaziale non se ne è ancora resa conto. Vi scervellate 
su osservazioni e fenomeni incomprensibili, ma non vi rendete ancora conto che anche nel 
regno extraterrestre esistono possibilità e leggi extraterrestri. 

 
• Quanto più la ricerca spaziale terrestre si concentrerà sulla ricerca in materia di para-

psicologia e spiritualismo, tanto più velocemente saremo in grado di esplorare e 
comprendere l'universo. 

 
 Le vostre misurazioni, che riguardano distanze superlative, non sono impeccabili, poiché ci 

sono molti disturbi atomici, elettronici e di altro tipo che piegano o deviano le linee rette e 
altri valori. Pertanto, avete anche un'idea completamente sbagliata della reale forma della 
spirale del mondo. 

 
 Crediamo fermamente che non sia troppo lontano il momento in cui vi renderete conto che 

l'ateismo è un errore senza precedenti. Quando l'umanità terrestre se ne sarà resa conto, 
quasi tutto su questa stella cambierà. Allora passerete di miracolo in miracolo, perché il 
punto di partenza di tutti i vostri sforzi sarà portato al giusto livello. 

  
 Finché il punto di partenza di tutte le analogie non è corretto, tutto va nella prospettiva 

sbagliata. Le vostre disgustose guerre e i preparativi per la guerra sono una conseguenza di 
questo modo sbagliato di vedere le cose. Quasi tutto si basa su una falsa logica, cioè non c'è 
alcuna logica. 

 
 
 
Domanda: Quando pensa che potremo aspettarci un tale cambiamento? 
 
Risposta: Anche noi vorremmo saperlo. Potrebbe essere un anno da oggi quando un'importante in-

venzione o scoperta ci verrà in aiuto. Ma può anche passare un secolo. Ma l'attesa più lun-
ga è finita. Se così non fosse, Terra si sarebbe giocata la sua esistenza. Siete in pericolo 
molto più di quanto voi e molti leader vi rendiate conto. Abbiamo una panoramica dei vo-
stri cosiddetti armamenti. Ha un aspetto terribile! 
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Domanda: Sul nostro pianeta vivono razze e popoli diversi. Le loro fasi di sviluppo sono fondamen-
talmente diverse e anche l'educazione gioca un ruolo importante. Gli uni attaccano gli altri. 
Come potrebbe un Paese proteggersi dagli attacchi in altro modo? 

 
Risposta: So che è una domanda molto seria. Si punta a una maggiore violenza perché si teme la 

violenza degli altri. Non c'è nulla di positivo in questo. Non ci sono limiti nemmeno alla 
violenza, perché nell'universo non esiste l'impossibile. In questo sforzo, l'umanità sulla ter-
ra creerà sempre nuove possibilità per se stessa, e quindi il pericolo per tutti aumenterà 
sempre. Questa è una strada assolutamente sbagliata, che non potrà mai portare alla com-
prensione tra le persone. Non esiste alcuna possibilità politica di raggiungere la pace attra-
verso la violenza. È contro ogni logica. 

 
Obiezione: Non si può affermare che i leader responsabili delle nazioni siano stupidi. La guerra sembra 

essere una sorta di necessità sulla terra. Questa visione è sostenuta anche dal materialismo 
dialettico. 

 
Risposta: Se qualcosa è illogico, non può essere compreso da una persona logica. Se i vostri leader 

considerano logica una guerra o la sua preparazione, è la prova evidente che mancano di 
questa logica decisiva. Purtroppo, non si tratta di un caso isolato tra gli uomini della terra, 
ma di una condizione generale che dimostra il vostro sottosviluppo spirituale. 

 
Obiezione: La risposta può essere corretta, ma non è accettata dai responsabili. 
 
Risposta: Avete avuto un eccellente insegnante, cioè CRISTO, che ha cercato di correggere l'errore. 

Non ci riuscì, ma aveva la meravigliosa capacità di parlare in parabole. Alcune cose posso-
no essere spiegate solo in parabole. Vi faccio solo un esempio: Sapete che sulla Terra ci 
sono casi in cui una persona anormale preda dei bambini che non gli hanno fatto alcun ma-
le. Strangola questi bambini, li violenta e li calpesta a morte in modo bestiale. Queste per-
sone si comportano in modo così orribile che nessuno può capirle. Non c'è argomento, non 
c'è scusa, non c'è circostanza attenuante, non c'è motivo che possa spiegare un atto del ge-
nere. Vi chiedo: potete spiegare questo comportamento? 

 
 Lo stesso vale per gli esperti di guerra: concepiscono i più grandi orrori. Uccidono e istiga-

no milioni di persone in un terribile inferno. Non c'è umanità. È contro persone che non 
hanno mai fatto del male ai loro assassini e aguzzini. Essi stessi diventano orrori perché 
viene loro insegnato che è necessario ed eroico, che la loro umanità lo richiede. Non pos-
siamo capirli e non abbiamo una spiegazione per loro, perché non ci sarà mai una spiega-
zione plausibile. Solo i responsabili della guerra, i militari e i politici, trovano giusto, capi-
scono le loro atroci azioni, che nessun altro essere umano può o potrà mai capire. Sono vit-
time di una terribile illogicità, di una bestiale malattia mentale. 

 
 Da questo esempio si capisce che il demone capisce solo se stesso. Un pazzo affermerà 

sempre di avere ragione, anche se si tratta dell'errore più grande. Ogni guerra è un errore 
folle! Gli atti di guerra in Vietnam vi dimostrano che è illogico e completamente insensato 
usare la violenza. Questa violenza costa molti, molti miliardi. Ma non un dollaro viene spe-
so per armare la verità e la logica! Vengono stampati e distribuiti milioni di Bibbie, ma 
contengono solo verità parziali e ancora più errori e false interpretazioni. La gente crede di 
servire la verità, ma anche questo è un errore. La cosa peggiore è che non si può insegnare. 
- Una generazione testarda! 

 
 Finché ci saranno combattimenti sulla Terra, la comunicazione tra gli esseri umani extrater-

restri e i terrestri sarà difficile. Non ci sentiamo in grado di visitarvi personalmente per ne-
goziare con i vostri politici. Una simile trattativa non porterebbe a nessun risultato. Al con-
trario, cerchereste di mentirci e di ingannarci; saremmo accolti con la massima ostilità. 
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Domanda: Sul nostro pianeta esistono governi molto diversi tra loro. Quale preferite per un contatto 
con voi? 

 
Risposta: Abbiamo una concezione diversa dell'uomo che non può essere paragonata alla vostra. Non 

riconosciamo popoli, razze o governi diversi. Conosciamo solo persone che hanno tutte lo 
stesso diritto al loro sviluppo e alla loro esistenza. Anche noi abbiamo delle differenze in 
questo senso. Ma queste differenze non sono mai motivo di inimicizia. Pertanto, non favo-
riremo mai un particolare governo, perché tutte le vostre visioni del mondo politico e socia-
le non coincidono con il nostro sviluppo. 

 
 Ma naturalmente ci rivolgiamo a persone che hanno una sana fede in Dio e anche uno stan-

dard elevato. Ma mi dica, per favore, dove possiamo trovare queste persone? Per esempio, 
se hanno un alto livello tecnico, non hanno una sana fede in Dio e viceversa. Ci sono molte 
persone sulla terra che affermano di essere pie. In realtà, sono stupidi fanatici. Dico stupidi 
perché il fanatismo - non importa in quale ambito - porta sempre all'imparzialità. Ci sono 
molte sette in campo religioso. Sono tutte fanatiche, anche la Chiesa cristiana, anche i co-
siddetti protestanti, sono tutti fanatici in un modo o nell'altro; quindi non possono mai man-
tenere la loro obiettività. 

 
• Il fanatismo rende mentalmente ciechi! 

 
 Questo vale anche per tutti i politici e il personale militare. Anche un soldato molto sempli-

ce viene gestito fino a diventare mentalmente cieco ma fanatico. Vi consiglio di dare un'oc-
chiata al Vietnam. Anche lì è all'opera la più grande mancanza di obiettività, perché tutte le 
parti coinvolte in questa battaglia si aggrappano fanaticamente a un'idea che non è affatto 
un'idea ideale. Combattono a causa della cecità spirituale. Posso davvero giudicare tutto 
questo come un completo estraneo. 

 
• Sono gli OCCHI di DIO che vedete nel cielo e che chiamate “dischi volanti”. Questi 

OCCHI vi osservano fin dai tempi biblici. 
 
 Mi risponderete perché dico che siete stati osservati e criticati già allora. Si suppone che a 

quel tempo non foste ancora vivi, e che cosa vi interessano i peccati dei vostri antenati? Ma 
questa risposta deriva dalla vostra ignoranza della scienza naturale, perché voi stessi erava-
te questi antenati! Voi stessi eravate sul Monte Sinai. Avete bestemmiato sotto la croce di 
Cristo. Avete adorato il sole in Messico. Avete mangiato i vostri simili nella fitta giungla... 

 Oggi non avete niente di meglio da fare che attaccare i vostri simili, depredarli direttamente 
o indirettamente e bestemmiare lo SPIRITO UNIVERSALE DI DIO. 

 
 L'umanità terrena vive in modo così sconsiderato che non è affatto interessata alle verità 

sublimi. Vive in uno stato di crepuscolo spirituale. Per questo motivo non è informata sui 
fatti prevalenti. Il cittadino medio non ha idea dell'entità degli armamenti bellici su questa 
terra. È inconcepibile che ci sia un tale sviluppo. Questo armamento è la più grande indu-
stria esistente in questa parte dell'universo. 

 
Domanda: Il vostro potere non può essere descritto anche come un'armatura da guerra, anche se non è 

ancora stata usata? 
 
Risposta: No, non è così. Circa 4.000 anni fa forse si poteva ancora dire così, ma non oggi. Il nostro 

potere è stato enormemente accresciuto e rafforzato. Ma noi non uccidiamo! Al contrario, 
cerchiamo di proteggere la vita. I nostri mezzi di potere paralizzano il nemico. Possiamo 
creare terremoti e fenomeni d'acqua, ma a che scopo? Possiamo paralizzare grandi gruppi 
di persone, il che significa che togliamo loro una parte importante della coscienza. Questo è 
già abbastanza grave. 
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Osservazione: Le persone che sono entrate in contatto con i Santini, che hanno visitato le loro navi o che hanno 
viaggiato con loro, hanno sempre riferito di essere in uno stato di impotenza. 

 
Obiezione: Vi spareranno se vi avvicinate a noi per paralizzarci in questo modo. 
 
Risposta: Non possiamo essere colpiti. Le nostre astronavi hanno un proprio campo di radiazioni. 

Non c'è materia che possa penetrare questo campo. Questa protezione si dimostra valida 
anche alle nostre alte velocità, e siamo al sicuro da qualsiasi impatto meteoritico. Siamo as-
solutamente superiori a voi, anche senza dover versare il vostro sangue. 

 
Domanda: I Santini sono gli unici alieni che hanno visitato la Terra nel corso dei millenni? 
 
Risposta: Al momento, avete a che fare solo con i Santini. Ma circa 4.000 anni fa e circa 2.000 - 

3.000 anni fa, anche altri alieni sono venuti da voi. Non solo il pianeta Metharia vi ha in-
viato le sue astronavi per voli esplorativi, ma anche altre civiltà dello spazio. La Terra, in 
quanto piccolo punto ai margini della Via Lattea, era abbastanza interessante da essere os-
servata e monitorata. 

 
Domanda: Gli altri visitatori hanno lo stesso principio di propulsione dei vostri oggetti volanti? 
 
Risposta: È una questione di sviluppo individuale. Ogni sviluppo di una civiltà, anche se prende la 

strada più tortuosa, porta inevitabilmente allo stesso risultato. 
 
Domanda: Questo significherebbe che le persone sulla terra godranno un giorno delle stesse possibilità 

di guida che voi avete già? 
 
Risposta: La Terra raggiungerà un giorno l'overdrive, cioè il massimo della velocità, come verrà 

chiamato un giorno. Questa realizzazione è impossibile senza una cooperazione amichevo-
le tra le principali nazioni. 

 
Domanda: Una “velocità massima” può essere solo una velocità massima, cioè il limite estremo di ciò 

che è possibile. Può dirci quanto è alta questa velocità? 
 
Risposta: Nel caso estremo, non è più possibile parlare di velocità, perché la velocità significa il 

passaggio del tempo, la divisione di uno spazio. A una velocità massima, non si può più 
parlare di passaggio di tempo. Questa velocità si riduce solo se si intende effettuare un at-
terraggio o se si vuole osservare un pianeta. 

 
Domanda: Perché ora siamo visitati solo dai Santini se prima altri alieni ci hanno visitato? 
 
Risposta: L'universo è popolato da una grande varietà di civiltà. Ma ci sono stati visitatori che non 

hanno nulla in comune con i Santini. Hanno perso interesse per la Terra. Ma noi abbiamo 
una missione da compiere. Per questo non possiamo ritirarci. Ci sono, ovviamente, civiltà 
che hanno standard completamente diversi da voi o dai Santini. Siete fortunati perché avete 
a che fare con una civiltà che ha la giusta conoscenza e che sta svolgendo una missione di-
vina. 

 
Domanda: I Santini hanno qualcosa a che fare con il “Messaggio di Fatima”? 
 
Risposta: Il miracolo di Fatima è stato messo in scena dai Santini. Tuttavia, è avvenuto per conto di 

un mondo superiore, diciamo gli ANGELI, anche se questo termine non significa molto per 
voi. L'astronave di Fatima aveva segni inconfondibili, che si possono osservare ancora og-
gi. 

 
Domanda: La Maria biblica ha davvero a che fare con il miracolo di Fatima? 
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Risposta: No, ma si tratta comunque di un miracolo divino. È quindi irrilevante se la Madre Maria o 
un altro spirito fosse coinvolto in questo fenomeno. L'avvistamento dell'astronave e il suo 
comportamento hanno comunque rafforzato la volontà di credere nella religione cristiana. 
Ma tutto avvenne in modo molto naturale, come accade ancora oggi in tutti i Paesi in cui le 
nostre astronavi vengono avvistate da voi. 

 
 Il fenomeno non ha nulla a che fare con il sole. Non è un miracolo di natura soprannaturale. 

Ma i messaggi erano importanti. Anche oggi i nostri messaggi sono altrettanto importanti e 
vanno quindi presi molto sul serio. Anche questi messaggi non sono altro che nuovi “Mes-
saggi da Fatima”, anche se si svolgono a Berlino. Manca solo l'astronave. Ma sono ancora 
osservati in tutto il mondo. 

 
 I “Messaggi di Fatima” non erano lunghi. Ma i nostri messaggi di oggi sono piuttosto det-

tagliati e li superano. I mezzi di comunicazione non sono infantili, né di parte religiosa. Qui 
vi viene rivelata tutta la verità. Credo che a questo punto sarebbe giusto descrivere ancora 
una volta il corso del fenomeno Fatima. - Ve lo chiedo. 

Ashtar Sheran 
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Il fenomeno di Fatima 
 
I sacerdoti di tutti i Paesi del mondo sono sempre alla ricerca di un miracolo. Se accade qualcosa di 
inspiegabile, anche se non ha nulla a che fare con DIO, viene interpretato come un “miracolo divino”. 
 
I sacerdoti di tutte le religioni sono costantemente concentrati sui miracoli. Cercano ovunque di sco-
prire un miracolo. Il fenomeno di Fatima è arrivato giusto in tempo per loro. Doveva dimostrare la 
Bibbia o il Nuovo Testamento in ogni dettaglio. Le chiese hanno bisogno di queste prove, cioè di fe-
nomeni visibili. 
 
Nel frattempo, il fenomeno di Fatima si è ripetuto innumerevoli volte. Ma mancano le masse. Il mira-
colo di Fatima è un'eccezione, perché è stato visto da circa 70.000 persone contemporaneamente! Ma 
la Chiesa cattolica lo ha trasformato in un “miracolo mariano” perché i medium infantili hanno riferito 
di aver visto la “Madre di Dio”. 
 
 

H. V. Speer  
Responsabile MFK Berlino 
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Nota: Di seguito facciamo riferimento all'opera autentica su Fatima di P. L. Gonzaga da Fonseca. S. 
J., professore al Pontificio Istituto Biblico di Roma. 
 
 
In “Le Meaviglie” riporta quanto segue: 
 
“Un giorno, nella primavera del 1916, tre pastorelli (foto 1) cercarono riparo da un temporale. Si na-
scosero in un crepaccio. Una forte raffica di vento li spinse a guardare in alto. I bambini videro un 
giovane di circa 15 anni, di una bellezza sovrumana. Il giovane disse: “Non abbiate paura, io sono 
l'ANGELO DELLA PACE”. 
 
Osservazione: Quando un'astronave dei Santini si avvicina alla Terra, è sempre accompagnata da una tempesta generata 
dall'astronave stessa. Questi incontri sono descritti anche nella Bibbia come di una bellezza sovrumana. Anche oggi i Santini 
ci salutano con le parole: “Pace oltre ogni confine!”. 
 
 

 
 
 
“Il 13 maggio 1917, una domenica, i pastorelli videro una donna di incomparabile bellezza, aveva 
circa 18 anni e non aveva alcuna somiglianza con le immagini della Beata Vergine Maria o di santi 
simili”. (Immagine 2) 
 
Osservazione: Non si trattava di Maria, ma di una figura Santiniana, visto che anche loro hanno i capelli lunghi e ondulati. 
 
 
“Il 13 giugno 1917, i pastorelli incontrarono nuovamente la bella figura. Tutti i presenti avevano nota-
to una piccola nuvola bianca che circondava il gruppo di bambini e il luogo dell'apparizione, nonché 
una notevole riduzione della luce solare e della temperatura. Questi segni si sono ripetuti anche nelle 
apparizioni successive e sono scomparsi ogni volta con l'apparizione”. 
 
Osservazione: Secondo i resoconti dei Santini, si tratta di fenomeni di smaterializzazione. 
 
“Nella notte tra il 25 e il 26 gennaio 1938, il cielo fu illuminato da una diffusa aurora boreale. Questa 
apparizione era stata prevista”. 

Immagine 1: I tre veggenti di Fatima: 
Giacinta, Francesco e Lucia (da sinistra a 
destra) al momento delle apparizioni. 
(Fatima-Edition Barthas.) 
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Osservazione: Abbiamo già riferito qualche anno fa che gli UFO possono innescare fenomeni di aurora boreale. 
 
 

 
 
 
L'apparizione principale, il vero e proprio “miracolo di Fatima”, è descritta come segue: 
 
“Il 13 ottobre 1917, circa 70.000 persone si recarono in pellegrinaggio alla Cova da Iria. Sotto i loro 
passi, il terreno inzuppato si era presto trasformato in un pantano. I principali quotidiani avevano in-
viato i loro migliori reporter”. (Immagine 3) 
 

 
 
“Alle 12.00 esatte, Lucia esclamò: 'Fulmine! Il sole uscì da dietro le nuvole. Lucia gridò: 'Guardate il 
sole! Ora l'immensa folla vide uno spettacolo unico, mai visto prima; come uno di quei prodigi celesti 
annunciati dal Salvatore per gli ultimi tempi: “Le potenze del cielo saranno scosse”. All'improvviso la 
pioggia cessò e la densa massa di nubi si disperse. Il sole apparve allo zenit come un disco d'argento 
splendente che poteva essere visto senza sforzo o pericolo. ” 
 
Osservazione: In realtà, non era il sole, ma un'astronave aliena che si spingeva tra le nuvole. 
 
“Cominciò a ruotare su se stesso come una ruota di fuoco, a rotta di collo. Mentre lo faceva, si illumi-
nava di tutti i colori dell'arcobaleno, spargendo guizzi di luce e covoni di fuoco in tutte le direzioni”. 
 

Immagine 2: Il luogo in cui 
apparve l'angelo, oggi decorato 
con un gruppo di figure. 

Immagine 3: La folla alla Cova da 
Iria il 13 ottobre 1917. 
(Fatima Edition.) 
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Osservazione: Non c'è dubbio che si trattasse di un UFO. La descrizione del fenomeno corrisponde esattamente a tutte le 
esperienze precedenti. L'unica cosa importante è che questo fenomeno UFO è stato supportato da messaggi. 
 
 

 
 
 
È stato anche riferito che: 
 
“Il cielo e la terra, le rocce e le persone sono state immerse in una luce gialla, verde, rossa, blu e viola, 
una dopo l'altra. Il sole (UFO) rimase fermo per qualche istante. Poi ricominciò a girare intorno a se 
stesso, spruzzando luce e colori, ancora più splendidamente di prima. Si fermò di nuovo e per la terza 
volta questo spettacolo pirotecnico, che nessuna immaginazione può concepire, si ripeté. Tutto d'un 
tratto sembrò che il sole si fosse staccato dal firmamento e fosse precipitato sulla terra con balzi a zig-
zag. Un tremendo urlo di terrore si levò dalla folla...”. (immagine 5) 
 
Osservazione: Ogni fase del “miracolo di Fatima” corrisponde esattamente a migliaia di osservazioni UFO. La Chiesa catto-
lica aveva una conoscenza e un'idea dei viaggi spaziali extraterrestri altrettanto scarsa di quella degli israeliti sul Monte Sinai. 
Ma oggi è diverso. Siamo in possesso della verità. 
 
 

 
 

Immagine 4: La folla che guarda il 
cielo durante il miracolo del sole sulla 
Cova da Iria. 
(Fatima-Edition.) 

Immagine 5: Un'altra foto della gente 
attonita che guarda il cielo durante il 
“miracolo del sole” a Fatima. (Fatima-
Edition.) 
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* * * 
 

Immagine 6: Piazza dei pellegrini 
con la basilica e la cappella dell'ap-
parizione. 
Foto J. Fiebag. 

Immagine 7: Papa Giovanni Paolo II e 
suor Lucia durante la visita a Fatima il 
13 maggio 1982. 
(Fatima-Edition.) 
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Continua ASTHAR SHERAN 
 
Avete ampliato le vostre conoscenze. Ora sapete come sono avvenuti i “miracoli”. Non ci sono più 
dubbi su questa verità. Tuttavia, tutte le istituzioni autorevoli sono completamente riservate nel loro 
comportamento. È un comportamento che rivela chiaramente tutta la disonestà della razza umana ter-
rena. 
 

• I politici mentono quando perseguono i loro obiettivi. 

• I militari tacciono quando si parla di verità. 

• Le chiese si comportano come se tutto questo non le riguardasse. 

• La scienza scuote saggiamente la testa. 

• L'umano alza le spalle. 
 
Che stato! 
 
 
Ve lo chiedo in tutta serietà: 
 

• Perché avete paura della verità? 

• Avete paura del vostro DIO? 

• Perché non riuscite, non volete, aprire finalmente la porta della verità? 

• Perché vi mentite l'un l'altro e vi uccidete a vicenda nel modo più crudele? Dio non lo permet-
terà per sempre! 

 
 
 



- 39 - 

Domande e risposte 
 
Domanda: Abbiamo notato che i Santini privilegiano la lingua tedesca. Perché? 
 
Risposta: Questa lingua ci si addice particolarmente; è più espressiva. Poiché i Santini hanno un 

vocabolario più ampio dei terrestri, hanno bisogno di una gamma di parole più ampia pos-
sibile per comunicare. Se usassi un'altra lingua, ad esempio l'inglese, non riuscirei a spiega-
re bene molte cose e rischierei di non essere capito. 

 
Domanda: Una volta ha detto di aver portato via CRISTO in un'astronave. Cosa è successo nel frat-

tempo tra la morte di CRISTO e la sua resurrezione? 
 
Risposta: Non si poteva fare nulla con il corpo di CRISTO. La risurrezione sarebbe stata inutile. Ma 

per rafforzare la fede degli uomini in Dio in quel momento, era molto importante che egli 
fosse portato via sotto gli occhi di tutti. 

 
Domanda: CRISTO è morto davvero o è stata una morte apparente? Non vogliamo commettere errori 

in questa materia a causa di un malinteso. 
 
Risposta: CRISTO era fisicamente morto in modo irrevocabile. Ma la sua anima è immortale e anco-

ra attiva sulla terra oggi. La sua anima aveva la capacità di materializzarsi in modo molto 
forte. Anche altre persone sono riuscite a farlo. Ma il suo corpo di carne è stato rapito. 

 
Osservazione: Il rapimento è un processo occulto che è stato spesso osservato. Il medium brasiliano Mirabelli 
ha dato un esempio eccezionale di rapimento. Questo esempio fa parte della significativa ripresa dello spiritua-
lismo brasiliano. 

 
Domanda: Cosa accadde al corpo morto di CRISTO dopo il Rapimento? 
 
Risposta: Il corpo di carne, che non aveva alcun valore, fu completamente smaterializzato. Il suo 

corpo astrale apparve in una materializzazione molto forte, cioè ebbe letteralmente un nuo-
vo corpo. Questo corpo fu imbarcato in un'astronave e trasportato in un altro luogo della 
Terra. Noi Santini abbiamo seguito la sua vita dall'inizio alla fine. Durante la materializza-
zione, le stimmate sono state naturalmente conservate in modo da poterlo riconoscere. I 
Santini sono di nuovo pronti a convincere l'umanità terrena della POTENZA di DIO e del 
suo AMORE. 

 
Domanda: È stato chiesto a CRISTO: “Che cos'è la verità?” Ancora oggi non è possibile rispondere 

correttamente a questa domanda. Sapete dirci che cos'è la verità? 
 
Risposta: La verità è la legge divina. 
 La verità è logica. 
 La verità è inviolabile. 
 La verità è l'assoluto. 
 La verità è immutabile, è eternamente valida. 
 
Domanda: Il nostro pianeta è una stella più evoluta? 
 
Risposta: La Terra non occupa il livello più basso, ma questa umanità è ancora una delle più sottosvi-

luppate dell'universo. Le numerose guerre lo dimostrano. È inspiegabile come sia possibile 
che un pianeta così ben sviluppato come la Terra ospiti un'umanità di per sé intelligente, 
soprattutto la razza bianca, (che) tuttavia si trova a un livello spiritualmente inferiore. O 
pensate che le vostre guerre, i vostri armamenti e la vostra ostilità possano essere definiti 
“culturali”? In senso tecnico siete ormai abbastanza maturi; ma in senso spirituale siete an-
cora molto indietro. 

Domanda: Può darci una ragione per cui l'umanità sulla terra non può uscire da questa situazione? 
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Risposta: Ciò è dovuto principalmente al fatto che le persone sulla terra non hanno impegnato corret-

tamente il loro cervello in un processo di pensiero positivo. Una metà del cervello umano è 
inattiva e il pensiero negativo dell'uomo impedisce l'utilizzo del cervello nel suo comples-
so. Solo quando l'uomo acquisirà la capacità di attivare la seconda parte del cervello sarà in 
grado di pensare in modo più logico. Solo quando cesserà definitivamente lo spargimento 
di sangue completamente insensato, avrà la possibilità di utilizzare anche la seconda parte 
del cervello. 

 
Osservazione: In effetti, gli scienziati hanno scoperto che una parte del cervello umano è dormiente. 

 
 Guai se l'uomo possedesse già oggi questa capacità. Guai se l'uomo non avesse ancora la 

maturità di rispettare e amare i suoi simili. Lo spargimento di sangue spazzerebbe via l'inte-
ra umanità. 

 
 Attivare la seconda parte del cervello può, ovviamente, cambiare il mondo intero. Ma pri-

ma le persone devono educarsi a pensare e ad agire meglio. Siamo pronti ad aiutarvi in 
questo. Se l'uomo sulla terra fosse già oggi in grado di usare tutto il suo cervello, utilizze-
rebbe questa capacità per il male. 

 
 La seconda parte del cervello possiede insolite capacità occulte, come ad esempio la telepa-

tia. Se l'umanità sulla terra si concentrasse maggiormente sulle realizzazioni spirituali, di-
venterebbe anche più consapevole delle capacità psichiche. Allora intraprenderemo anche 
una formazione spirituale per sviluppare appieno le nostre capacità spirituali. 

 
Domanda: Scienziati e tecnici vorrebbero entrare in contatto con gli extraterrestri. Utilizzano e inven-

tano enormi dispositivi per ottenere la comunicazione radio. Ma non si rendono conto che 
non c'è bisogno di tutto questo per comunicare, perché esiste una comunicazione spirituale 
con voi, come l'abbiamo già noi. Cosa si può aggiungere a questo? 

 
Risposta: Tutto questo potrebbe migliorare ulteriormente. Ci sono poche, pochissime persone su 

questa terra che hanno già la capacità di utilizzare l'intero cervello. Questa è la condizione 
per capirci, almeno finché non siamo ancora in contatto fisico con voi. Questo è anche un 
punto cruciale del perché non riusciamo a raggiungere i vostri grandi leader. Non possono 
usare tutto il loro cervello. Questo impedisce il contatto. Non possiamo penetrare in una 
coscienza addestrata negativamente. Non sono maturi. 

 
 Ma non pensate che questa capacità appaia da un giorno all'altro; deve essere sviluppata 

lentamente. Non siete stati in grado di camminare immediatamente. CRISTO è stato un ot-
timo esempio di utilizzo dell'intero cervello. Per questa sua straordinaria capacità è stato 
dichiarato FIGLIO DI DIO. 

 
 L'obiettivo dell'umanità è raggiungere la massima perfezione spirituale e morale in tutto 

l'universo. Ma non perfetta, perché la perfezione è un obiettivo eterno. Solo lo SPIRITO 
UNIVERSALE è perfetto. La ricerca della perfezione consente di migliorare e perfeziona-
re. Questo è un obiettivo per cui vale la pena lottare. 

 
Domanda: Le grandi capacità del SALVATORE si basano sull'abilità di tutto il suo cervello? 
 
Risposta: No, non dovresti vederla in questo modo. Questo sminuirebbe il suo lavoro. Egli aveva la 

migliore e più santa volontà di fare del bene per trasferire all'umanità il suo grande AMO-
RE per DIO. Nessun essere umano può veramente AMARE DIO senza prima amare e ri-
spettare i suoi simili! 
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Osservazione: Come sempre, il Maestro del Mondo va al nocciolo della questione: il comportamento degli uo-
mini sulla terra contraddice ogni religione, e una visione politica del mondo che si allontana da questo è un er-
rore e un pericolo. 

 
Domanda: Sempre più persone ci scrivono che non riescono a capire perché i Santini non stiano nego-

ziando ufficialmente. Qual è il motivo? 
 
Risposta: So quanto sia importante per voi questa domanda. A parte il fatto che la gravità della Terra 

presenta notevoli difficoltà per i Santini, il motivo principale è che l'umanità terrestre, pur 
dovendo essere coinvolta nella Fratellanza Cosmica, non è ancora abbastanza matura per 
farlo. L'umanità terrestre non è quindi ancora pronta a negoziare, come potete vedere chia-
ramente dalle vostre conferenze di vertice terrestri. Se fosse stato altrimenti, in Vietnam ci 
sarebbe stata la pace molto tempo fa. 

 
 I Santini utilizzano una strategia di emersione temporanea che a voi sembra misteriosa. In 

questo modo tessono un arazzo su cui possono camminare una volta come amici e come 
partner commerciali. Questo vi sembra incredibile, ma ci sono cose che abbondano qui sul-
la Terra e che non esistono sulla stella Metharia e viceversa. 

 
Domanda: La discriminazione generale nei confronti dei fenomeni UFO ha fatto sì che la maggior 

parte delle persone non sappia cosa credere al riguardo. Inoltre, ci sono molti falsi e fanta-
sie al riguardo. Come possiamo dare a questi messaggi ancora più credibilità ed enfasi? 

 
Risposta: È molto difficile rispondere. Non c'è niente di più importante di questi messaggi. Significa-

no la vostra esistenza! Siamo messaggeri del vostro futuro! Potete convincere i dubbiosi 
solo se tutta la stampa, la radio e la televisione mondiale ne parlano positivamente, il che 
significa che poi dubiteranno un po' meno. Bisogna quindi convincere prima queste istitu-
zioni, ma è proprio questo che i governi vogliono evitare. 

 
Domanda: Gli americani hanno recentemente inviato una sonda sulla Luna. Lì è stato analizzato il 

materiale presente sulla luna. Una pinza ha sollevato pezzi di polvere. La conclusione è sta-
ta che il suolo doveva essere umido. Questa sonda ha raccolto anche delle pietre, ma im-
provvisamente queste pietre sono scomparse senza lasciare traccia. Come è possibile? 

 
Risposta: Sono formazioni simili a pietre, sottili come bolle di sapone, che scoppiano nella pinza. La 

Luna non è completamente priva di umidità. Oltre ad alcuni depositi d'acqua, presenta an-
che altre sostanze chimiche, come l'ammoniaca. L'atmosfera non è respirabile per gli esseri 
umani, è incredibilmente sottile. Sulla Luna ci sono rocce trasparenti e temperature diverse. 
La componente principale della luna è costituita da lava. 

 
Domanda: I nostri tentativi di raggiungere la luna hanno davvero un valore per noi? 
 
Risposta: Dal punto di vista della ricerca sì, dal punto di vista economico no. Gli incontri con i Santi-

ni nello spazio sono probabilmente possibili. Chi controlla la luna controlla la terra. Il rag-
gio laser ha la massima importanza per il futuro. Noi Santini impediremo l'installazione di 
super-armi sulla luna. I viaggi spaziali non saranno un regalo per gli abitanti della Terra, 
che dovranno sanguinare per ottenerli. 

 
Domanda: Pensa che la Bibbia sia in parte responsabile dello sviluppo sbagliato della politica? 
 
Risposta: Non vogliamo dare l'impressione di essere contro le religioni e le chiese cristiane. Al con-

trario, rispettiamo tutte le religioni e le visioni del mondo che si oppongono all'ateismo. Ma 
la Bibbia ha portato grandi filosofi e politici a dubitare di essa. Per questo motivo, hanno 
voluto sradicare la fede in Dio. Gli eventi naturali sono sempre stati interpretati come mira-
coli soprannaturali. 
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 Questo è il modo in cui la nostra missione è sempre stata mal interpretata. Vi faccio un 
altro esempio: Nella vostra Bibbia si dice che Eliseo compì un grande miracolo riportando 
in vita un ragazzo morto. Non si trattò di un miracolo, ma di una rianimazione bocca a boc-
ca, come si dice ancora oggi. 

 
(2° Re: Eliseo salì allora sul letto del ragazzo e mise la sua bocca sulla sua bocca, i suoi occhi sui suoi occhi e 
le sue mani sulle sue mani, e mentre si chinava su di lui, il corpo del ragazzo si riscaldò di nuovo. Starnutì e 
tornò in vita.) 

 
 

* * * 
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Parole di chiusura 
 
Ho cercato di mostrarvi gli errori. 
Purtroppo il tempo è scaduto. Devo andare. 
 
L'umanità sulla terra ha occasionalmente prodotto grandi pensatori, ma il materiale a loro disposizione 
era scarso. La storia della guerra e delle lotte religiose non sono materiale utile. Soprattutto, alla terra 
manca la pace; ma è impossibile finché non si trova il coraggio e non si chiede con forza che gli errori 
vengano rimossi. 
 
Ve lo chiedo in tutta serietà: 
 
• C'è una spiegazione più logica per tutti i “miracoli” che avete ritenuto “sacri” e “soprannatura-

li”? 
 
Questa constatazione non deve sminuire la fede in Dio. Anche se tutto è diventato così sensibilmente 
chiaro, la missione divina rimane. 
 
• Vogliamo insegnarvi la vera fede in Dio! 

 
Vogliamo insegnarvi che l'uomo continua a vivere dopo la morte, che conserva i suoi ricordi e la sua 
intera coscienza, che riceve un nuovo corpo, proprio come l'ha vissuto CRISTO. La risurrezione non 
avviene in un “Ultimo Giorno”, ma immediatamente dopo la disincarnazione. 
 
• Vale la pena vivere, imparare e AMARE fino all'ultima ora. 

 
• Nulla di spirituale si spegne mai. 

 
La follia della fine improvvisa, della coscienza legata al corpo materiale, deve finalmente finire. È 
incomparabilmente utile credere in DIO e nel Suo regno; ma questa fede deve essere una conoscenza 
fondata. 
 

Pace oltre ogni confine! 

Il. vostro ASHTAR SHERAN 
 

* * * * * * * 
 
 
 
Nota: L'opuscolo “Chiave della Verità” di ASHTAR SHERAN e MESSAGGERI DI LUCE è una 
magnifica raccolta degli insegnamenti e delle rivelazioni più importanti che abbiamo ricevuto in 15 
anni. Questa conferenza è stata registrata su nastro e presentata a un congresso dal 22 ottobre 1965 al 
30 ottobre 1965 a Herrenalb, nella Foresta Nera. Un'istruzione e un chiarimento della massima impor-
tanza. Abbiamo ricevuto centinaia di lettere di ringraziamento. 
 
L'umanità sulla terra deve uscire dall'errore, solo così si potrà raggiungere la pace nel mondo. 
 
 

Quando avrete afferrato la verità, 
allora difendete la verità! 

 
Circolo della Pace Mediale di Berlino 

 
 
 



- 44 - 

 
 

Indice dei contenuti 
 
 

Prefazione dell'editore ................................................................................................................. 1 
Introduzione    (di Herbert Viktor Speer, Responsabile del Circolo Mediale della 

Pace di Berlino) ................................................................................................................... 2 
Il comportamento bellicoso   (Messaggio mediale da parte di ASHTAR SHERAN) ......... 4 
Sulla dottrina dell'uguaglianza ................................................................................................... 7 
Sulla morte .................................................................................................................................... 10 
Un'eredità negativa ...................................................................................................................... 13 

Che cos'è l'intelligenza? ...................................................................................................... 14 
Faccio questa domanda perché ho sentito ovunque solo definizioni sbagliate. .................. 14 

Le regole della testardaggine ..................................................................................................... 17 
Profeti di allora .............................................................................................................................. 21 
Angelo dell'amore ...................................................................................................................... 24 
Possiamo chiedere ...................................................................................................................... 27 
Il fenomeno di Fatima .................................................................................................................. 33 
Domande e risposte ..................................................................................................................... 39 
Parole di chiusura ........................................................................................................................ 43 

 
 


